



DICCIONARIO ESPAÑOL

Danilo Noreña

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Danilo Noreña ha contribuido al diccionario con 34676 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

nayeeri

Es la forma de llamarse a sí mismos el pueblo indígena Cora del Estado de Nayarit, en México. De esta palabra es que surge el nombre del Estado. También llaman así a su lenguaje.

nayely

nayely está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nayely o Nayeli." siendo su significado: </br>Nayely es una variante en español de Nayeli. Es un nombre de mujer de origen Zapoteca, que significa "Te quiero".

naylin

También existen la variantes Nailín o Nayleen. Se considera variante de Naila (diminutivo de ese nombre). Es un nombre de mujer de origen árabe y significa mujer de grandes ojos o de ojos bellos. En Estados Unidos también es apellido.

nayri

Nombre de un territorio y una cultura conformada por varios pueblos pre-armenios en una región cercana al Lago Van. Actualmente son de las provincias Hakkari y Tunceli de Turquía. También suele ser denominado Nairi, Nahri, Nari o Nihriya. La palabra es de origen Acadio. Puede significar tierra de cañones y ríos o tierra de relieve muy abrupto, de grandes hondonadas.

nazario

Es un nombre de varón de origen Hebreo. Quiere decir coronado, consagrado, unjido. El señalado por Dios. Nombre de un Obispo de Milán y mártir de la Iglesia Católica. Complemento del nombre real de Ronaldo, el futbolista brasileño, cuyo nombre completo es Ronaldo Luís Nazário de Lima.

nazas

nazas está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nasas" siendo su significado: </br>El término correcto es Nasas. Es el plural de Nasa. Naza es un grupo musical de Hip Hop. También Naza es el nombre de un grupo de negocios de Malasia.

Nasa es un tipo de red empleado para capturar mariposas o peces.

nazhly

Es otra de las variantes del nombre Nasli. Son variantes: Nazly, Nazli, Naslhi o Nazlhy. Es un nombre de mujer de origen griego que quiere decir flor de la aceituna. Aclaro que algunos autores le dan un origen Árabe y el significado de delicada, bella preciosa (características de la flor de la aceituna).

nácar

Es una capa dura y brillante que se forma en la parte interna de algunos moluscos. Es de color blanco irisado. Está formado por carbonatos de Calcio (especialmente aragonita) y conchiolina, conquiolina, conchín o perlucina, que son proteínas. Color blanco irisado.

nácara

Repiquelear o redoblar de un tambor. Sonido repetido y monótono. Tipo de timbal que se usaba en la antigüedad en caballería.

náhuatl

Nombre dado a un pueblo indígena mexicano y al idioma que ellos hablan. También se conoce como Nawal o Pipil. Población Naua y su idioma.

náib

Quiere decir gobernador, el que gobierna. Es una palabra de origen árabe. Líder local o de un asentamiento. Era el nombre o título que se daba al líder de un asentamiento Fremén en el desierto (En la saga Dune). También quiere decir siervo, servidor.

nápoles

En Italia es el nombre de una ciudad, de una provincia y de un golfo, sobre el Mar Tirreno (Mar Mediterránea). Nombre de la Hacienda que fue propiedad del narcotraficante Pablo Escobar y decomisada por el gobierno de Colombia. Nombre de una colonia o barrio de México D.F. Nombre de una estación del Metro en México. Nombre de un equipo de fútbol de Italia.

násti

Es un nombre de una estrella recientemente descubierta y que pertenece a la Constelación de la Osa Mayor. Se denominó así hace poco más de un año (diciembre de 2019). Anteriormente era denominada por los astrónomos HD 68988. En idioma Sami (del norte de Europa, en Finlandia y Escandinavia), quiere decir estrella.

náusea

Deseos de trasbocar o vomitar. Arcada, espasmo, vómito, asco, repulsión, repugnancia, desagrado. Se utiliza más en plural. Náuseas.

náutica

Es todo lo relacionado con la navegación. Técnica para navegar. Relativo a la navegación. Ciencia de navegar correctamente.

ndeah

En las jergas juveniles argentinas quiere decir chistoso, gracioso, cómico o sarcástico. También es usado para decir "Ni idea".

nearca

Nombre que se daba en la antigüedad a un jefe de la armada.

nebí

Es uno de los nombres comunes que recibe el halcón peregrino. Es una ave utilizada en cetrería; es nativa del norte de Europa, pero se encuentra en casi todo el mundo. También es llamado neblí. Su nombre científico es Falco peregrinus y pertenece a la familia Falconidae. Es una ave rapaz supremamente veloz. La palabra nebí, también puede significar tontería, bobada, necedad. Cosa o hecho sin importancia.

neblina

Es un fenómeno atmosférico causado por la condensación de vapor de agua que forma una nube a baja altura. Es menos densa o espesa que la niebla. Permite una visibilidad mayor a un kilómetro.

nebular

Entre los boricuas quiere decir tramar, conspirar, intrigar, confabular, maquinar.

nebulización

Es un sistema de tratamiento a afecciones respiratorias consistente en vaporizaciones con medicamentos. Formar una nube o vapor. También es una forma de riego mediante microgoteos o aplicaciones en forma de nube. vaporización.

nebulombos

nebulombos está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nebulón o nebulones." siendo su significado:
</br>No es una palabra del idioma español sino del portugués. Nebulombos, en español es nebulones. Plural de Nebulón, que significa hombre taimado e hipócrita.

nebulosa

Quiere decir que tiene forma o apariencia de nube o niebla.. En Astronomía es cada una de las regiones del medio interestelar del cosmos o universo, conformada por gases principalmente hidrógeno y helio además de elementos químicos en forma de polvo cósmico. En ellas nacen o se forman las estrellas.

necátor

El término adecuado es Necator, sin tilde. Es el nombre de un género de gusanos parásitos (helmintos), entre los que sobresale la uncinaria. Es típico el Necator americano. Se encuentra en el intestino delgado de humanos y algunos animales domésticos (perros, gatos), y causa la necatoriasis o anemia tropical.

necedad

Quiere decir tontería, simpleza. Acto que realiza el necio. Chorrada, tontada, tontería.

necesarias

Hace referencia a las cosas que son indispensables, ineludibles, forzosas, inevitables, obligatorias, primordiales, esenciales, importantes, básicas, útiles.

necesar

En Colombia es una forma de llamar un pequeño maletín de mano en el que las damas acostumbraban llevar sus implementos de aseo, cosméticos y enseres de arreglo personal.

necidalo

Es la castellanización del término Necydalis, que es un género de Coleópteros (insectos). Quiere decir que vive en troncos muertos o en madera seca (muerta). Es un grupo de insectos de la clase de los escarabajos que pertenecen a la familia Cerambycidae.

necio

Quiere decir que se aferra a sus ideas, que insiste en cometer sus mismos errores, terco, aferrado a sus ideas equivocadas, que tiene poca inteligencia. Porfiado, estúpido, cretino, majadero, obstinado, imprudente.

necisias

Era el nombre dado en la Antigua Grecia a las celebraciones, ofrendas y sacrificios en honor a los muertos.

Festividades realizadas en honor a los muertos. Se celebraban en el Antesterion (octavo mes griego, equivalente a

nuestro Diciembre).

neck

Es una palabra en inglés que significa cuello, nuca, garganta, pescuezo. En Geología es el nombre que se da a la chimenea o conducto de lava. Parte interna de una caldera en un volcán.

neco

neco está incorrectamente escrita y debería escribirse como Neco. siendo su significado:
En Colombia es el apodo de un arquero de fútbol profesional llamado Luis Enrique "Neco" Martínez Rodríguez. Neco proviene de el apócope de su pueblo natal, llamado Necoclí, en la región de Urabá (Departamento de Antioquia).

necrodulia

Puede significar veneración excesiva a los muertos. Devoción a los muertos. Culto reverencial a los muertos. Debe usarse mejor el término Necrolatría.

necrofilia

Es la atracción hacia los cadáveres, la muerte o aspectos relacionados con ella. Perversión sexual que se manifiesta por obtener placer erótico con los muertos o con los cadáveres.

necrofobia

Significa temor a los cadáveres, a los muertos.

necrolatría

Adoración a los muertos. Tributación excesiva a los muertos. Puede significar veneración excesiva a los muertos. Devoción a los muertos. Culto reverencial a los muertos. Debe usarse mejor el término Necrolatría y no el de Necrodulia.

necrolito

Quiere decir piedra o roca negra o de la muerte, roca muerta, guijarro negro. Es el nombre de una variedad de feldespato de origen volcánico. Roca volcánica. También existe la palabra Necrólito o Necrólito Orco. Son una serie facultativos de las religiones de los orcos, entre los animes. Estos seres son vinculadores de almas y comandan entes con poderes oscuros o seres del mal.

necromancia

Es un tipo de adivinación analizando cadáveres, en especial de animales sacrificados en rituales.

necromanía

También es llamada talofilia o necrofilia. En Psicología y Psiquiatría es el nombre de una manía o parafilia. Es la parafilia en la se logra la excitación sexual a través de la manipulación sexual de cadáveres.

necropsia

Examen que el médico forense realiza a un cadaver para tratar de dictaminar la causa de la muerte del difunto.

necrospermia

Quiere decir semen de espermatozoides muertos o inmóviles.

necrotomía

En Medicina es un procedimiento quirúrgico para eliminar tejido muerto. También puede ser la actividad de disección de cadáveres o preparación de los mismos para las honras fúnebres.

necroturismo

Es el turismo que se hace a camposantos, mausoleos o cementerios. Lo realizan personas que consideran de que detrás de cada tumba hay una historia.....

necrófago

Quiere decir que se alimenta de cadáveres o sea de animales muertos. Carroñero. También es un clase de insecto que deposita sus huevos en organismos muertos.

necróforo

Quiere decir que transporta o traslada cadáveres o animales muertos. Hace referencia insectos que utilizan cadáveres o animales en descomposición para depositar sus huevos, luego de enterrarlos.

necróforos

Plural de necróforo. Son los mismos insectos sepultureros o enterradores (clase de coleóptero). En Biología es un tipo de insecto que deposita sus huevos para que se desarrollen, en cadáveres que ha enterrado. Pertenecen a la familia Silphidae y son conocidos popularmente como coleópteros carroñeros, cucarrón sepulturero o enterradores.

necrólatra

Persona que rinde culto a la muerte o a los muertos. Que adora la muerte o los muertos.

necrómetro

Es un aparato utilizado en Ciencias Forenses para tomar medidas de todo tipo en un cadáver.

necrónimo

Es la designación que se da a algo en honor a alguien que ha fallecido. Puede referir a un parque, sitio público, museo, galería o accidente geográfico entre otras cosas.

necrótico

Quiere decir muerto, corrupto, gangrenoso, destruido, nomoso, podrido. Incluso puede significar negro, necrosado. Hace referencia a un tejido muerto o con necrosis.

nectalia

Es un raro nombre de mujer de origen Hebreo. Quiere decir mujer dulce. También es el nombre de un grupo de medusas (Celentéreos). Nombre de una empresa española especializada en frutas de hueso y cítricos. Nectalia Cárcamo es Pastora del Ministerio Restaurando Generaciones Honduras C.A, y Nectalia de Martínez es una periodista de ese mismo país.

nectanebo

Fue el nombre del primer faraón egipcio de la Dinastía XXX. También era conocido como Jeperkara - Najtnebef.

nectarinia

Quiere decir que les gusta el néctar, que se alimentan de néctar. Es el nombre de un género de aves de la familia Nectariniidae. Son conocidos como suimangas y solo existen en África.

nectarínidos

Es la castellanización del término Nectariniidae. Es el nombre de una familia de aves de que se alimentan preferentemente de néctar. Son conocidas como suimangas y arañeros. Se encuentran en África y Australasia. Son similares a los colibríes americanos.

nectarívoro

Es el animal que se alimenta exclusivamente de néctar (mieles de las flores).

necton

Nombre de una localidad inglesa ubicada en el Condado de Norfolk. Está ubicada cerca de Norwich. En Ecología es el nombre del conjunto de organismos que nadan o viven y se desplazan en los medios acuáticos en general. Para diferenciar se usan los términos plancton (viven en suspensión dentro del agua), bentos (que viven en el fondo) y neuston (que viven en la zona de transición agua, aire).

nectón

nectón está incorrectamente escrita y debería escribirse como "También se acepta Nektón." siendo su significado:
</br>El Nectón es el conjunto conformado por todos los organismos que viven, se mueven (nadan activamente), se reproducen y se alimentan en las áreas acuáticas. Ecosistema Acuático.
Nectón R22 es el nombre de un producto refrigerante.

necuamel

En México es el nombre de un Laboratorio que fabrica y suministra productos cosméticos y farmacéuticos naturistas. Por lo general con destino a Spas. En Nahuatl quiere decir agua dulce de maguey, aguamiel de maguey. Variedad dulce de maguey.

neculvedi

Quiere decir que crece rápido. El término es de origen Mapuche (de nekul, que quiere decir rápido, veloz). Es el nombre de una planta de la clase de las orquídeas, originaria de Chile.

necuna

Es una forma de llamar a los oriundos de Necoclí, Departamento de Antioquia, en Colombia. Se considera peyorativo pues se explica como una mezcla de los términos Necoclí y Cuna (o Kuna) que es un pueblo indígena muy maltratado y relegado. Es más indicado decir necoclíceño. Era el nombre de una moneda antigua de la India.

nefando

Quiere decir perverso, malo, infame, que va contra la ética y la moral. Abominable.

nefasta

Quiere decir que causa mucha pena, dolor o tristeza. Es un adjetivo calificativo que significa funesta, nefasta, infausta,

trágica, desventurada, infortunada, desdichada, pésima, desafortunada, infeliz.

nefasto

Quiere decir que causa mucha pena, dolor o tristeza. Es un adjetivo calificativo que significa funesto, nefasto, infausto, trágico, desventurado, infortunado, desdichado, pésimo, desafortunado, infeliz.

nefele

El término correcto es Néfele. En la mitología de la antigua Grecia era la Diosa de las Nubes.

nefelinita

Es el nombre de una roca ígnea. También es denominada basalto alcalino. Nombre de una roca volcánica,

nefelita

Quiere decir que se muestra como una nube, que parece una nube. Es el nombre de una roca volcánica o eruptiva. Químicamente es un tectosilicato de Sodio y Aluminio. También es conocida como nefelina.

nefertiti

Nombre de una Reina de Egipto. Fue esposa de Akenatón y su nombre traduce "La bondad de Akenatón, la bella ha llegado".

nefoscopia

En Climatología, es una gráfica que muestra la cobertura nubosa en el cielo, así como también nos determina cantidad, dirección y velocidad de las nubes. Se determina utilizando en nefoscopia. Es muy útil para los climatólogos y los pilotos.

nefógeno

Quiere decir que opaca, que quita la transparencia. Puede asociarse con algo que genera una nube o niebla. Nebulizador, pulverizador, fumigador.

nefrectomía

En Medicina es el proceso quirúrgico mediante el cual se extrae o extirpa un riñón.

nefroblastoma

Es también conocido como tumor de Wilms. Es una neoplasia maligna del riñón. Forma de cáncer muy frecuente en infantes. Tumor renal.

nefrolitiasis

Es una afección renal caracterizada por la presencia de cálculos. Cálculos en el riñón.

nefrona

Es una célula específica de un riñón y que tiene la función de filtrar. Es la unidad básica constitutiva del parénquima renal. Estructura básica de un riñón. También se puede llamar nefrón.

nefrotomía

En Medicina es el nombre de un proceso quirúrgico en el cual se realiza un incisión o extracción de un riñón.

nefrón

En Anatomía y Biología, es una célula específica de un riñón y que tiene la función de filtrar. Es la unidad básica constitutiva del parénquima renal. Estructura básica de un riñón. También se puede llamar nefrona.

neftalí

Es un nombre de varón de origen Bíblico y Hebreo. Quiere decir el que lucha y sale victorioso. Nombre de uno de los hijos de Jacob y fundador de una de las doce tribus de Israel. Neftalí era hijo de Jacob y Bilha, que era una criada de Raquel.

negacionismo

Es todo tipo de ideología que pretende negar o deformar la realidad.

negacionista

Persona que elige negar la realidad para evadir una verdad que le incomoda o que no le conviene. Que practica el negacionismo.

negarse en redondo

Negarse de manera rotunda, decir no de manera contundente.

negligente

Quiere decir que actúa con desidia o negligencia. Descuidado, despreocupado, distraído, olvidadizo, dejado, apático.

negociazo

Aumentativo de Negocio (le aclaro a Jorge Luis, que no es superlativo de negocio), negocio grande, negocio excelente. En Colombia se utiliza el término para designar un negocio en el cual se obtienen muy buenas ganancias, o sea un negocio muy fructífero. Negocio de alta rentabilidad económica.

negocito

Es un diminutivo de negocio, Asunto. Es una forma despectiva de referirse a una tienda, almacén o supermercado pequeño. Se usa también para significar trabajo ilícito, fraude.

negombo

Es el nombre de una ciudad de Sri Lanka (antiguo Ceylán). Pertenece al Distrito de Gampaha, en la Provincia Occidental. También es nombre de una playa en la misma zona.

negra

Quiere decir de color muy oscuro. Endrina, negruzca, oscura, sable, retinta, morena, bronceada, quemada, azabache. Mujer o persona de raza negra, afro. Forma cariñosa de referirse a la pareja.

negramenta

En Colombia es una forma coloquial y a veces despectiva de referirse a la población afrodescendiente o de raza negra.

El término completo es "la negramenta de pelo quieto". Población negra, población o comunidad afro.

negrillo

Es uno de los nombres comunes de un pájaro americano. También es llamado semillero, semillero negro, volatinero negro, espiguero, arrocero, chirrí. Su nombre científico es *Volatinia jacarina* y pertenece a la familia *Thraupidae*. Diminutivo de negro. También es una manera de llamar al árbol de olmo negro o chopo negro (*Populus nigra*, de la familia *Salicaceae*) y al árbol de Olmo menor u olmo común (*Ulmus nigra* de la familia *Ulmaceae*). También en algunas partes le dicen negrilla, hortio u ortio a la cebada (*Hordeum vulgare* de la familia *Poaceae*). Existen también varias plantas herbáceas que son llamadas negrilla, casi todas malezas del trigo y la cebada y conocidas como cizañas..

negrita

Diminutivo de negra. Forma familiar y cariñosa de llamar a la esposa, novia o a una hermana. Nombre de una hermosa canción tradicional colombiana en ritmo de Danza. Su compositor fue el boyacense Luis Dueñas Perilla y sus mejores intérpretes, el dueto tolimense de Garzón y Collazos. En tipografía es un tipo de letra resaltado, con caracteres más gruesos o reteñidos. También se llama negrilla. Se utiliza para realzar algo importante.

negrito

Diminutivo de negro. Forma afectuosa de llamar en Colombia la esposa al marido. Tinto (café) en pocillo pequeño y sin azúcar.

negrísimo

Quiere decir muy negro, muy oscuro. Superlativo de negro. En Colombia es una expresión para indicar que alguien tiene la piel muy quemada por el sol, muy bronceado.

negro

En Colombia le decimos negro a un morado, moretón o equimosis. Negro es la manera coloquial de llamar a una persona de piel oscura. De raza negra, afro. Color más oscuro que se puede ver. Oscuridad, carencia de luz. En astronomía hoyo que consume materia cósmica. Pesado, difícil, complicado

negro algodónero

"Negro Algodonero" es el nombre de una melodía tropical instrumental, interpretada por Los del Caribe.

negror

Es sinónimo de negrura. Grado de melanina que se tiene o se observa. Endritud, negrura, melanosidad.

negros

En Colombia es una Torta preparada con masa de pan y que en algunas ocasiones les mezclan chocolate, se parten en cuadritos. Morados, equimosis.

negrura

Intensidad, calidad o cualidad del color negro. Oscuridad, diferentes tonalidades del color negro.

neguá

Es el nombre de un río chocoano en Colombia. También nombre de una región y una localidad en esa misma región. Nombre de una canción interpretada por Afrosound. Es una zona de muy alta pluviosidad.

negundo

Es uno de los nombres con los que se conoce un árbol de la familia Sapindaceae, cuyo nombre científico es *Acer negundo*. Se le conoce con los nombres de Acezintle, Arce Real, Álamo Blanco y Arce negundo. Es nativa de Norteamérica. Su hoja estilizada, aparece en la bandera de Canadá.

negundos

Es una clase de árboles de la familia Sapindaceae, o de los arces. El Arce negundo también se conoce en México como Acezintle o fresno.

nehilismo

nehilismo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nihilismo" siendo su significado: El término correcto es el Nihilismo. Viene de la palabra latina nihil que significa nada. Nadaísmo. Es un movimiento que pretende la negación de toda creencia o todo principio moral, religioso, político o social.

nehuen

El término correcto es Nehuen o también Newen, Es un nombre de hombre, aunque lo escuché una vez en una mujer. Es de origen mapuche y significa fuerza, energía, energía vital. En lengua Nahuatl significa leal. Nehuenco es el nombre de una empresa energética de Chile.

neivano

Es el gentilicio de los oriundos de Neiva, una ciudad colombiana, capital del Departamento de Huila.

neja

En México es una tortilla de maíz cenicienta por exceso de cal. Tortilla que adquiere un color grisáceo.

nekazaria

nekazaria está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nekazaritza o Nekazaria" siendo su significado: No es del idioma español. En Euskera quiere decir agricultura, desarrollo de cultivos.

nekkar

Nombre de una estrella en la Constelación de Pastor de Bueyes (Bootes o Boyero). También es denominada Merez o Meres. Nekkarr es una palabra de origen árabe y significa "el que conduce los bueyes, boyero.

nel

Es una de las variantes asturianas del nombre de varón Manuel, que significa Dios está con nosotros. Otras variantes son Nell y Nelu,

neli

Neli o Nelly, es un nombre de mujer de origen bíblico y significa Dios es mi luz, Dios es mi guía. Tiene numerosas variantes: Nely, Eleonor, Eleonora, Nélica, Nora, Nela, Nelda. En Estados Unidos es la NELI es la sigla de National Employment Law Institute (Instituto Nacional de Derecho Laboral). Arroz paddy o sea sin descascarar, arroz sin trillar, arroz con cáscara, arroz con cascarilla..

nelson

Es un nombre de varón de origen inglés, que significa Hijo de Neil. Neil a su vez es nombre de varón de origen irlandés y puede significar apasionado o también campeón. También es un apellido de origen inglés.

nelumbo nucifera

Son plantas acuáticas, existen dos especies: Nelumbo nucifera es una de ellas pertenecientes al género Nelumbo. Recibe el nombre vulgar de loto sagrado o loto indio, y a veces el de rosa del Nilo. Es famosa la longevidad de sus semillas, que pueden germinar después de diez siglos, lo cual ha sido comprobado haciendo germinar semillas encontradas por egiptólogos.

nematocisto

En Biología es un tipo de orgánulo especializado para inocular toxinas. También es denominado cnido. Sirve para la captura de presas, para la locomoción y para la defensa de la colonia. Lo poseen por lo general los Cnidarios (medusas, corales, anémonas de mar).

nemátodo

Etimológicamente quiere decir que parece un hilo o una hebra. También son denominados nematelmintos. Taxonómicamente son un filo de vermes pseudocelomados. Es la designación que en zoología y biología se da a un grupo de animales invertebrados al que pertenecen los gusanos cilíndricos y algunos son parásitos. Popilarmente son llamados gusanos redondos o cilíndricos. Seres vivos que pertenecen al filo Nematoda o Nematelminthes.

nemertea

En Biología es el nombre de un Filo de gusanos, alargados, acemolados y no segmentados.

nemertino

En Biología, los nemertinos son unos gusanos acuáticos que pertenecen el Filo (o Phylum) Nemertina, también llamado Rhynchocoela o Nemertea. Son aproximadamente unas 1200 especies y en su mayoría marinos. Quiere decir de Nemertes o perteneciente a Nemertes (Nemertes era el nombre de una de las Nereidas, Ninfa del Mar).

nemo

En Latín significa nadie. Nombre del personaje principal de la novela de Julio Verne "Veinte mil leguas de viaje submarino" (el Capitán Nemo). Nombre de un pez payaso, protagonista de una película animada. Como prefijo griego quiere decir memoria.

nemotecnica

Se puede usar también mnemotecnica. Técnicas de recordación por asociación. Técnicas o claves para memorizar. Quiere decir técnicas utilizadas para recordar, formas prácticas para memorizar. Tips o claves usadas para recordar datos importantes.

nemrod

También fue denominado Nebrod o Nimrod. Era el nombre de un personaje bíblico que aparece en el Libro de Génesis como Rey de la región de Sinnar en Mesopotamia. Era hijo de Kush, nieto de Cam y bisnieto de Noé. Era calificado como un gran cazador.

nenas

Plural de nena. En Colombia quiere decir chicas, mujeres, jovencitas, niñas, muchachas. Damas.

nene

Nene o nené es una manera de llamar a un bebé o bebe. Niño de muy corta edad. Infante. Es también el nombre de un futbolista Brasileño cuyo nombre completo es Anderson Luiz de Carvalho y apodo de varios futbolistas.

nenetl

No es palabra del idioma español sino del Nahuatl. Significa miembro de la mujer. Órgano sexual femenino. Vagina. También significa Muñeca para niños.

nenets

Puede referirse a un pueblo nómada de pastores que reside en la Península de Kola y a orillas del río Yenise, al Norte de Rusia. También es el nombre del idioma que hablan. También se denomina ese pueblo y ese idioma como nenezo.

nenita

Quiere decir niñita. Diminutivo de nena. Forma cariñosa y familiar de llamar a Helenita (diminutivo de Helena).

nenito

Diminutivo de nené. Niño pequeño, bebé.

nenufar

El término correcto es nenúfar (con tilde). Es el nombre común de una planta acuática, usado para muchas especies similares. La más común es el Nenúfar Rosado, cuyo nombre científico es *Nymphaea tetragona* y pertenece a la familia Nymphaeaceae. Existen 6 géneros y unas 70 especies. Crece en charcas, lagos, lagunas y aguas de corrientes muy lentas.

nenúfar

Es un término de uso generalizado para referir a las plantas que crecen o se desarrollan en lagos, lagunas, corrientes muy lentas o en charcas. También suelen ser denominadas ninfeácea? o loto. Pertenecen a las familias Nymphaeaceae, Cabombaceae.

neo

Es un prefijo griego que significa nuevo, reciente, moderno, actualizado, novedoso. No se debe separar con guión.

neocon

Es un término del argot político. Es apócope de Neoconservadurismo. Hace referencia a los efectos nocivos de la nueva sociedad de consumo, los vanguardistas artísticos y la cultura pop sobre la familia, la religión y las virtudes cívicas. Se originó hacia los años sesentas del siglo pasado. También puede ser un error al preguntar por Nemocón. De ser así, se trata de un municipio colombiano del Departamento de Cundinamarca. En idioma Muisca, quiere decir "Rugido del guerrero" o "Lamento del guerrero".

neofilia

Quiere decir amor, pasión o predilección por lo nuevo o lo novedoso. Por lo general se utiliza para designar la pasión por la nueva tecnología, apasionamiento por los avances tecnológicos.

neogenética

Puede significar genética nueva o genética moderna. En Psicología es cada una de las leyes o teorías de Charles

Edward Spearman sobre la inteligencia y los factores que la conforman. También en las teorías de John C. Raven refiere como el ser humano establece relaciones entre varios estímulos o hechos. Teoría de la Neogénesis o de la Creación Autoevidente.

neogranadino

Es el gentilicio de los nacidos en Nueva Granada. Residentes o relacionados con la Nueva Granada. Nueva Granada fue uno de los nombres que tuvo Colombia. Nueva Granada es también el nombre de un municipio colombiano en el Departamento de Magdalena y de otro en El Salvador, También es el nombre de un colegio en Bogotá.

neokirchnerista

Quiere decir militante del Nuevo Kirchnerismo, un movimiento político argentino.

neones

Es el plural de neón. Los neones son unos peces tropicales de acuario muy vistosos. También es conocido como tetra neón, su nombre científico es *Paracheirodon innesi* y pertenece a la familia Characidae. Son muy pacíficos y andan en cardumen.

neotenia

Alargue de la juventud o mantener un estado juvenil por más tiempo de lo normal. Mantenimiento o sostenimiento de estado larvario por un tiempo superior al normal en algunos animales. La neotenia es la prolongación anormal de la juventud.

neovodevil

Nueva forma de Comedia. Es un término de las artes dramáticas. Es un nuevo modelo de obras dramatúrgicas, donde abundan los enredos, chismes, diálogos picantes. Tienen como tema principal, el amor, las relaciones y la vida cotidiana poco trascendental. Vodevil moderno o Vodevil nuevo. Se viene construyendo desde 2004 por el dramaturgo francés Florián Zeller. Sus principales obras son *El Padre* y *La Verdad*.

neófito

Quiere decir novata, que carece de conocimientos o de experiencia. Aprendiz. Que ve algo por primera vez.

neófito

Persona inexperta, aprendiz. Que ejecuta una actividad por primera vez, novato. Converso, iniciado, catecúmeno, novicio, principiante.

neón

Es el nombre de un elemento químico, de símbolo Ne y de Número Atómico 10. Es un gas noble. Se utiliza en el llenado de lámparas y ampollas para emitir luz. Luz muy brillante. También es el nombre de un color. Tubo de vidrio delgado que en su interior tiene material fluorescente. Nombre de un pequeño pez tropical que se caracteriza por ser brillante. Es de la familia Characidae. También es llamado tetra o tetra neón y su nombre científico es *Paracheirodon innesi*.

neópata

Persona que comete delitos y/o agresiones para después alardear con ellos en videos por las redes sociales. Tratan de aprovechar que se pueden mantener en el anonimato, aunque sea temporalmente.

nepalí

Quiere decir oriundo de Nepal. Relativo a Nepal. Nombre del idioma que se habla en Nepal. También se puede utilizar Nepalés.

nepe

En Colombia y Venezuela significa afrecho, cascarilla o salvado que queda del maíz al pillarlo. En Chile es órgano sexual masculino (pene al revés).

nepenthe

Nepenthe o mejor aún Nepenthes, es el nombre de un género de plantas carnívoras que pertenecen a la familia Nepenthaceae. Son conocidas como jarro o copa de mono. La palabra tiene origen griego y quiere decir "sin pena", "sin pesar" o "sin dolor". Es el nombre también dado a una droga ficticia que quita toda clase de dolor, también denominada la droga del olvido.

nephele

Nombre de una diosa o ninfa de la Mitología Griega. Diosa de las nubes y la lluvia. También era denominada Néfele, Néfeles, Nube, o Nébula. Esposa de Atamante. Fecundada por Ixión fue madre de Centauro. Algunos autores la anuncian como madre de Imbro. Nombre de un asteroide (431).

nephrolepis

En Botánica es el nombre de un género de helechos, que pertenece a la familia Lomariopsidaceae. La especie representativa es *Nephrolepis exaltata*, que es muy conocida como helecho crespo. En los viveros han popularizado el término, por lo que *nephrolepis* o *nefrolepis* son considerados también nombres comunes de esta planta.

nepo

En Colombia y especialmente en Medellín es la sigla de Nueva Escuela Popular y Obrera. Es el nombre de una institución dedicada a la formación sindical, obrera, política y popular. En Perú es un apellido de origen indígena. En Esperanto significa nieto, en Italiano nepote es sobrino.

nepoticidio

Quiere decir homicidio de un familiar o allegado, sin ser hermano, padre, madre, hijo o cónyuge. Delito que comete quien asesina un familiar, pudiendo ser un sobrino, nieto o cuñado.

nepotismo

Es una práctica utilizada por un gobernante en la que da trato preferencial en nombramientos de personal bajo su cargo, a aquellos que son familiares o allegados, y que por lo general no tienen méritos para ello.

nepotista

Persona que practica el nepotismo. Gobernante que da trato preferencial en nombramientos de personal bajo su cargo, a aquellos que son familiares o allegados, y que por lo general no tienen méritos para ello.

nepthali

nepthali está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Neftalí o Nephtali." siendo su significado:
Es la versión inglesa de Neftalí. Es un nombre de varón, de origen hebreo que significa el que lucha y sale victorioso. Era el nombre de uno de los hijos de Jacob.

nequi

En Colombia es el nombre de una aplicación del Banco de Colombia que permite hacer transacciones bancarias desde casa. Tipo de tarjeta digital.

nerdo

En Colombia nerd, nerdo o nerda, es una forma de llamar a quien es muy inteligente, persona de gran capacidad mental y de abundantes conocimientos. Persona muy estudiosa y preparada. De manera coloquial se le dice cuadernícola, pilo o pepa.

neri ja

Nerija, no es una palabra del idioma español. En Lituano, significa saliva, escupir. Nerija es el nombre de una banda musical.

nerón

Fue el nombre de un cruel Emperador Romano. Su nombre completo era Nerón Claudio César Augusto Germánico. Fue el último Emperador de la Dinastía Julio-Claudia.

nerthus

nerthus está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nerthus (es nombre propio)." siendo su significado: </br>En la mitología Nórdica es la Madre Tierra, Diosa de la Fertilidad. La representaban en una carreta tirada por dos vacas. Recibe otros nombres como Njörör, Hlodin, Eartha y Hertha.

nervionense

Quiere decir que procede de Nervión, que es de Nervión. Nervión es el nombre de un barrio y de un distrito en Sevilla, la ciudad de Andalucía, España. Por eso al Sevilla Fútbol Club, se le dice equipo nervionense, pues en ese barrio se encuentra su sede. Los terrenos antiguamente pertenecieron al Marqués de Nervión, un marino y político español, llamado Francisco Armero y Fernández de Peñaranda. También se le puede decir nervionense a un fanático seguidor del Sevilla F. C.

nervios

Sentimiento de temor. En Colombia quiere decir temores, nerviosismo, ansiedad, inquietud, aprensión.

nervioso

Quiere decir intranquilo, que padece de nervios o que lo afecta el temor o el miedo. Temeroso, miedoso. Agitado, excitado, angustiado, exaltado. Que carece de tranquilidad o de calma.

nervo

Es un apellido. Nombre de un dúo de música electrónica australiano conformado por dos hermanas gemelas, llamadas Miriam Nervo y Olivia Nervo. Apellido en el seudónimo de Amado Nervo, quien en realidad se llamaba Juan Crisóstomo Ruiz de Nervo Ordaz, escritor mexicano. Axón, nervio.

nervosidad

Es una propiedad que tienen algunos metales de dejarse doblar sin romperse. Que no se parten o se agrietan. También es el funcionamiento o acción de los nervios.

nesle

nesle está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nesle (es nombre propio)." siendo su significado: </br>Es el nombre de una Ciudad y un Cantón en el Departamento de Somme en Francia. Nombre de una Torre en los suburbios de París, hoy desaparecida, fue construida por Felipe II en el Siglo XIII.

nessie

Nombre dado al monstruo de Lago Ness (Escocia). Se le ha asignado el nombre científico de Nessiteras rhombopteryx, que significa Monstruo de Ness con aleta en forma de rombo.

nestor

nestor está incorrectamente escrita y debería escribirse como Néstor (es nombre propio). siendo su significado:
El término correcto es Néstor (Es nombre propio). Es un nombre de varón de origen griego y significa el que es recordado. Era el nombre de uno de los Argonautas. Fué rey de Pilos y padre de Perseo.

neta

Quiere decir cantidad de algo en peso o volumen sin tener en cuenta su empaque, envoltura o vasija. Quiere decir pura y limpia, precisa , definida. Resultado de restar todas las deducciones que se requieren para tasar o cuantificar algo. Después de restas.

netball

En español es balonred. Es un tipo de deporte de canasta derivado del baloncesto. Es parecido al Korf Neerlandés o el pelota al cesto de los argentinos.

nethuns

Nethuns era el dios etrusco de los pozos, al agua y el mar. Dios de las fuentes. Es también una marca de relojes especializados para buzos. Es equivalente al Neptuno de los Romanos.

neto

Hace referencia al contenido de un producto, bien sea en peso o volumen sin tener en cuenta el empaque. Es un término que significa exacto, bien definido, claro, puro, limpio. Es el sobrenombre de un futbolista brasileño, actual portero del Valencia. Su nombre completo es Norberto Murara. Neto es también un apellido en Brasil, lo mismo que un apelativo para diferenciar a un nieto de su abuelo, cuando tienen el mismo nombre. Nieto. Seudónimo de un dibujante asturiano, cuyo verdadero nombre es Ernesto García del Castillo.

neula

Es un dulce o confitura catalana, consistente en una oblea enrollada y con dulce en el interior. En Colombia también existe pero les decimos barquillos.

neuma

Notas de adorno para finalizar un canto llano. También puede ser cualquiera de los signos que se utilizaba antiguamente para la notación musical. Es una palabra de origen griego y quiere decir sople, aliento, espíritu. Pneuma.

neumática

Quiere decir relativo al aire (o también al espíritu). Es la parte de la física que se dedica al estudio del aire y los gases, sus movimientos y las presiones. Arma o artefacto que opera con aire comprimido.

neumenologia

neumenologia está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Neumonología, o Neumología." siendo su significado: </br>El término correcto es Neumonología o mejor Neumología. Es la parte de la medicina que se dedica al estudio y tratamiento de las enfermedades del aparato respiratorio y del tórax.

neumo

Es un prefijo que quiere decir pulmón o aire. Por ejemplo Neumólogo es el Médico que es el especialista en pulmones o vías respiratorias. Un neumático es una dona plástica llena de aire. Una neumografía es una placa tomada en una articulación donde se inyectó aire.

neura

En Colombia quiere decir rabia, furia, enojo, cólera.

neural

Relativo al nervio, al sistema nervioso. En medicina, clase de terapia en la que se aplica un analgésico inyectado en un lugar muy específico.

neuroqwerty

Es una propuesta de aplicación para hacer monitoreo a los usuarios de dispositivos inteligentes y analizando temporalmente su forma de teclear poder detectar de manera temprana deterioro de la capacidad motora o enfermedades neurodegenerativas. Neuro quiere decir nervio y QWERTY son las primeras seis letras en el teclado en la línea superior y de izquierda a derecha.

neurótico

Persdona que sufre de Neurosis. Persona que padece de una enfermedad funcional del sistema nervioso caracterizada principalmente por inestabilidad emocional. Depresivo, hipocondríaco, ansioso. persona que padece de nervios. Nervioso.

neusonico

neusonico está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Neusónico" siendo su significado: </br>El término correcto es Neusónico. Quiere decir de nuevos sonidos, de sonidos claros, de sonidos frescos.

neuston

En Ecología y Biología es el conjunto de organismos que viven o se mantienen en la capa de transición entre un medio acuático y el aéreo (o sea en la capa superficial del agua). Se pueden dividir en epineuston si son de la parte aérea e hiponeuston de la parte acuática superficial.

neutrófilos

Tipo de célula sanguínea. Es un tipo de glóbulo blanco, es un tipo de granulocito y un tipo de fagocito. Son las células sanguíneas que ingieren los microorganismos y liberan enzimas para ayudar a neutralizar una infección.

nevada

Estado de la Unión Americana, capital Carson City, pero es más conocida en su territorio Las Vegas. Cubierta de nieve. En Colombia le decimos Nevadas o Heladas al fenómeno que ocurre en el verano, que consiste en una súbita y pronunciada baja de temperatura en las madrugadas que es muy perjudicial a la agricultura.

nevado

En Colombia es una montaña alta cubierta de nieve.

nevazón

En Colombia es el nombre que se da a una ventisca con nieve.

nevereta

Es otro de los nombres comunes de la Motacilla alba. Un ave paseriforme que también es conocida como lavandera, lavandera blanca o aguzanieves. Pajarita de las nieves o pitita. Pertenece a la familia Motacillidae.

nevusquear

nevusquear está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nevisquear." siendo su significado: </br>El término correcto es nevisquear. Caer nieve de manera ligera o suave.

new look

Quiere decir nueva presentación o nueva apariencia. Son términos del idioma inglés.

new normal

Términos en inglés que significan, Nueva Normalidad. Condiciones que se considerarán normales después de superada la crisis mundial generada por el Covid-19. Implicará muchos cambios de hábitos.

newton

El término correcto es Newton. Apellido de Famoso Físico Inglés. En Colombia se utiliza como nombre de varón. Medida de fuerza que equivale a la aceleración de un metro por segundo al cuadrado de una masa de un kilogramo, su símbolo es N.

newtonia

Quiere decir dedicada a Newton, de Newton. Nombre de un asteroide (662) dedicado a Isaac Newton. Nombre de un género de aves que pertenece a la familia Vangidae. Están muy relacionadas con las vangas. Son aves rechonchas y que viven preferentemente en matorrales. Son endémicas de Madagascar.

newtoniano

Relativo a Newton, de Isaac Newton, inventado o descubierto por Isaac Newton. Fluido de viscosidad constante. Fluido común sencillo.

nexo

Quiere decir lazo, unión, enlace, vínculo, relación, parentesco, afinidad, familiaridad, conexión.

ney

Apellido de un Mariscal francés llamado El Rubicundo («Le Rougeaud»). Su nombre completo era Michel Ney, duque de Elchingen y príncipe de la Moscova.

neyder

Es un término en alemán que significa envidioso. Es usado como nombre de varón y es de origen germano. Se

considera una variante de Sneider o Sneyder (significa sastre). Tiene muchas variantes como Neider, Neyder, Néider. Nombre de pila de varios futbolistas colombianos : Neyder Moreno y Néider Morantes.

neydher

Es una de las formas de escribir el nombre masculino Néider. Al parecer es de origen germánico y significa Líder atractivo, líder hermoso.

nez

Es una palabra del idioma Francés, que significa nariz. Ñata o ñatas en francés.

nezahualcoyotl

En lengua Nahuatl significa Coyote que ayuna. Es el nombre de de un monarca de Texcoco en el antiguo México. Era Chichimeca y aliado militar de los Mexicas.

nezahualcóyotl

Es el nombre de un municipio del estado de México, en México. Es también el nombre de una Estación del metro de Ciudad de México. Era el nombre de un emperador azteca en la Ciudad Estado de Texcoco, en el Antiguo México. Su nombre significa "coyote que ayuna".

nébula

Es un premio que se otorga a escritores de ciencia ficción en Estados Unidos. Era otro de los nombres que se daba a Nube, Nephele, Néfeles o Néfele, la diosa o ninfa de la lluvia o las nubes en la Mitología Griega. También en Astronomía es la nube inteestelar formada por helio, hidrógeno y otros gases. Nombre de un grupo musical de rock.

nécora

Es la castellanización del género Necora, que es un género de crustáceos marinos, llamados cangrejos nadadores. Son crustáceos decápodos. o sea de 10 patas, de las cuales hay dos especializadas para facilitarles nadar.

néctar

En la Mitología Griega era el nombre del licor que bebían los dioses. Licor azucarado que liberan las flores y es alimento de muchos insectos. Licor almibarado de las flores. En Colombia es una marca de Aguardiente, fabricado en la Licorera del Departamento de Cundinamarca.

nélida

Es un nombre de origen inglés. Se considera variante de Nelly. Quiere decir la que es compasiva. También se le asigna origen Hebreo y el significado de Dios es La Luz. Nombre de actriz colombiana cuyo nombre completo es Nélida Rodríguez.

néstor

El término correcto es Néstor (es nombre propio). Néstor es un nombre de varón de origen griego y significa el que es recordado.

nfuri

Entre los Bantúes son los espíritus vagabundos o fantasmas que viven en los Nkisi. Palo, congo yoruba.

ni de fundas

En Colombia es una expresión coloquial para decir rotundamente no, jamás, nunca, por nada del mundo, imposible, de ninguna manera, ni por el chiras, ni por el diablo. Los más soeces dicen incluso "ni por el putas".

ni por asombro

ni por asombro está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ni por asomo" siendo su significado: </br>Creo que la locución a que se refieren es "Ni por asomo". La usamos en Colombia y es similar a "Ni de riesgos". Quiere decir que nunca lo haríamos, que no hay posibilidades de que ocurra. Nunca, jamás.

ni por el chiras

En Colombia quiere decir nunca, jamás, por ningún motivo, de ninguna manera. Equivale a "ni por el diablo" , ni por el putas" (aclaro que chiras equivale a diablo, putas, demonio).

ni por el diablo

"Ni por el diablo" o "Ni p'uel diablo" es una frase muy colombiana, similar a "ni de fundas", "ni por el putas", "ni por el chiras". Todas son de uso común y significan nunca, jamás, ni por que me obliguen.

ni por putas

En Colombia se dice "ni por el putas" o "ni puelputas". Es una expresión muy coloquial que significa por nada del mundo, nunca, jamás, de ninguna manera.

ni siquiera

Significa sin el mínimo esfuerzo o intención. Que no quiere o no quiso hacerlo. Intento fallido. Que no alcanzó a un límite mínimo esperado. Ni tan siquiera. Casi, cerca, próximo.

niacina

También se le conoce como ácido nicotínico. Es un compuesto químico nutricional conocido como Vitamina B3. Lo fabrican animales y plantas a partir del triptofano un aminoácido.

niaka

Niaka, es un pueblo cerca a Daloa, en Costa de Marfil. Es gran productor de Cacao.

niambú

Es uno de los nombres comunes que se da en Argentina a una planta tóxica de la familia Asteraceae. Su nombre científico es *Ageratum conyzoides*. Se le considera maleza. También es llamada allí caangay, caapetay. En Guatemala es denominada celestina, hierba de chucho, marrubio, mastranto y mejorana. En Colombia le decimos chiba o hierba hemostática. En Costa Rica es llamada Santa Lucía, sesumpate, sereno, hierba de perro, ventosidad.

nic

Es la sigla para Normas Internacionales de Contabilidad. También es la sigla o apócope de Nicaragua. Algunos lo utilizan como apócope de Nicolás, Nico o Nick.

nica

Forma familiar de referirse a un nicaragüense. Oriundo o nacido en Nicaragua. Relacionado con Nicaragua. Residente en Nicaragua.

nican

Es una palabra en lengua Nahuatl que significa aquí, acá.

nicaragua

Quiere decir "reino de los que habitan cerca a grandes depósitos de agua". También puede ser, Reino o territorio de Nicaraó. Es el nombre de un país centroamericano, en el istmo de Centroamérica cuya capital es Managua. Nombre de un lago en esa misma región, que también es conocido como lago Cocibolca.

nicarao

Era el nombre de un líder indígena en Nicaragua. Se dice que había salido de los volcanes.

nicas

Plural de Nica. Es una de las formas de llamar a los nicaragüenses. En Colombia, es una marca bogotana de chocolates (dulces o golosinas). Pueblo mestizo o raizal de Nicaragua. Pueblo de indígenas Nicaragüenses, también llamados Nicoyas y Pinoleros.

nicasio

Es un nombre de varón de origen griego y quiere decir victorioso, triunfador, el que lleva a la victoria. También tiene el mismo significado, raíz y procedencia de Nicolás. Hay variante Nicacio, así con c.

nich

Es la sigla en inglés de Novel Interventions in Children's Healthcare (NICH), que es un centro o institución de rehabilitación y desarrollo infantil (Intervenciones Novedosas en Salud Infantil). Tiene sede en Oregon, USA.

niche

Quiere decir en Colombia negro, de raza negra, afrocolombiano. También se define como niche a un bailarín de salsa o a la persona amante de la cultura negra del pacífico colombiano. Es el nombre de un reconocido grupo de Salsa, fundado en Bogotá en 1979 por Jairo Varela y Alexis Lozano. Nombre de un serie de televisión colombiana, emitida por Caracol y protagonizada por Jair Romero y Abril Schreiber. En algunos países latinos quiere decir niño necio, muchachito.

nicho

También quiere decir refugio, escondrijo, albergue, cueva, madriguera, guarida, nicho, nido.

nichos

En Ecología es la parte o lugar del ecosistema que le corresponde a cada especie. Pedestal de una estatua, lugar donde se deposita una imagen. Altar. Nido.

nick

Es abreviatura y forma familiar de llamar a Nicklaus o Nicolás. También es abreviatura de Nickname, que en inglés significa seudónimo, alias o apodo, sobrenombre o remoquete. Además es un canal de televisión, conocido como Nickelodeon, que es especialmente para preadolescentes.

nico

Manera familiar y cariñosa de llamar a alguien que tiene el nombre de Nicolás.

nicodemo

Es un nombre de varón de origen griego y quiere decir el que da victoria a la gente, el que da victoria al pueblo. Victorioso. Nicolás. Nombre de un fariseo muy importante miembro del sanedrín.

nicolaia

Nicolaia es un nombre de mujer. Es de origen griego y significa la que conduce a la victoria (Se considera una variante eslava). Tiene como variantes Nicoll, Collette, Nicolasa. Variantes masculinas Nicolás y Nicolai. Nombre de una joven escritora Norteamericana, llamada Nicolaia Anna Rips. En Astronomía es el nombre de un asteroide. Quiere decir dedicado a Nicolai, el nombre del padre del descubridor (el alemán Holger Thiele), que se llamaba Torvald Nicolai Thiele.

nicolas

nicolas está incorrectamente escrita y debería escribirse como Nicolás (es nombre propio). siendo su significado:

El término correcto es Nicolás (es nombre propio). Es un nombre de varón de origen griego y significa "el que lleva su pueblo a la victoria". Familiarmente se les dice Nico o Colacho. Nombre de Santo, patrono de Grecia, Rusia y Turquía. Es tan popular que dio origen a las leyendas de Santa Claus y Papá Noel.

nicolás

Es un nombre de varón de origen griego, que significa el que lleva el pueblo a la victoria. Victorioso.

nicole

Es un nombre femenino de origen griego que quiere decir la vencedora, la triunfadora, la victoriosa. Deriva de Niké, la diosa griega de la victoria. Es la versión francesa de Nicolasa (femenino de Nicolás).

nicotiana benthamiana

Es el nombre científico de una planta similar al tabaco. Crece entre rocas, acantilados y suelos pedregosos. Contiene nicotina y otros alcaloides y es estimulante. Se conoce como benth o benthí. Es nativa de Australia. Tiene usos en Medicina y ensayos de laboratorio.

nicotina

Es el nombre de un poderoso alcaloide, que se encuentra en la planta del tabaco (*Nicotiana tabacum* de la familia Solanaceae). Es bastante tóxica y adictiva. Es causante de hipertensión y cáncer en el pulmón, entre otros efectos nocivos para el organismo..

nictaginácea

Es la españolización del término técnico Nyctaginaceae. Es el nombre de una familia de plantas como el buganvil. Quiere decir que florecen de noche, que sus flores son fragantes o se originan en la noche. Sus flores no tienen pétalos.

nictaginia

Quiere decir que florece de noche, que perfuma de noche. Es la castellanización del término Nyctaginia que es un género de plantas que pertenecen a la familia Nyctaginaceae. Es nombre de un género de plantas y el nombre de una planta, cuyo nombre científico es *Nyctaginia capitata*.

nictalgia

También es denominada hipnalgia. Es un dolor que solo se siente durante el período de sueño y desaparece al

despertar.

nictalopía

Es la misma ceguera nocturna. Dificultad visual de algunas personas que no pueden ver bien en situaciones de poca luz.

nictea

Quiere decir nocturno, que ama la noche o la oscuridad. Es el nombre de dos géneros de animales diferentes. Es la españolización de Nyctea. Es un genero cuestionado por muchos Ornitólogos, de la familia Stringidae (buhos). Está representado por la especie Nyctea scandiaca, el buho nival o buho del ártico. Algunos autores lo consideran del género Buho.

nictofilia

Quiere decir amor o preferencia por la noche o la oscuridad. Agrado por la oscuridad.

nictophilia

El término adecuado es nyctophilia (en latín) o nictofilia en castellano o español. Quiere decir preferencia anormal a la noche y no al día. Amor a la noche o la oscuridad. Lo que padece el noctámbulo.

nicuro

Es uno de los nombres vulgares o comunes que recibe en Colombia un pez. También suele ser llamado pez gato o barbudo. En realidad son muchas especies de rasgos muy similares y los hay de agua dulce y marinos. Pertenecen a los silúridos, barbudos o bagres. Se dividen en 2 familias (Ariidae y Protosidae). Algunas especies tienen una espina venenosa en las aletas pectorales y en la dorsal.

nidación

Puede significar implantación. En Biología puede ser la implantación de un óvulo fecundado en el útero. También es la actividad mediante la cual muchos seres vivos disponen de un sitio para depositar sus huevos y sacar las crías o también establecer un nicho o madriguera para desarrollar sus crías.

nido

Es el sitio fijado por las diferentes especies de animales para depositar sus huevos o parir y proteger sus crías. También es el nombre de una marca de leche en polvo, para infantes.

nie

En España significa Número de Identidad de Extranjero. Equivale a un documento de identificación cuando se otorga el permiso de residencia. En Colombia la llamamos Cédula de Extranjería. En Medicina, Nie es la afección en la que se encuentran células anormales en la superficie o el tejido que recubre un órgano, como la próstata, una mama o el cuello uterino.

nie

En España significa Número de Identidad de Extranjero. Equivale a un documento de identificación cuando se otorga el permiso de residencia. En Colombia la llamamos Cédula de Extranjería.

nieba

Nombre de una canción de un cantante polaco llamado Zielone Ludki. La palabra en polaco quiere decir cielo. También es una forma de llamar a los damanes (género Hírax, familia Procaviidae, Orden Hyracoidea).

niebla

Aire saturado con vapor de agua. Vapor de agua condensado, que forma una capa o nube a baja altura. Se diferencia de la neblina en la densidad, pues la niebla es más espesa y permite menos visibilidad. Por lo general el rango de visibilidad es mucho menor a 1 kilómetro en la niebla.

niels

El término correcto es Niels. Es un nombre de varón de origen Nórdico (Danés). Niels Bohr fue un notable físico Danés, que contribuyó a esclarecer la estructura de un átomo. Fue Premio Nobel de Física en 1922.

niemen

niemen está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Niemen (es nombre propio)." siendo su significado:
</br>Es un apellido polaco. Apellido de el más famoso cantautor y baladista polaco : Cezslaw Niemen. Nombre de Regimiento de la Fuerza Aérea Francesa que actuó en el Frente Oriental en la Segunda Guerra Mundial. Río de Bielorrusia y Lituania.

nieto

Es el hijo de un hijo o de una hija. Descendiente en segunda generación. Es también un apellido de origen español.

nietos

Plural de nieto. Hijos de un hijo o de una hija. Descendientes en segunda generación.

nieve

Es un fenómeno meteorológico en el que caen copos de agua congelada (cristales de agua). Capa de agua congelada que recubre un nevado o el suelo después de una nevada. Nombre de una novela escrita por el turco Orhan Pamuk. Nombre de un tipo de refresco de hielo picado con sabores a fruta (también llamado granizado). Capa blanca de dulce y huevo batido que cubre las tortas. De manera coloquial y en lenguaje callejero es sinónimo de cocaína.

nifadofilia

Es la atracción adulta hacia adolescentes femeninas y niñas cercanas a la pubertad. Atracción sexual de hombres maduros por chicas adolescentes.

niflheim

El término correcto es niflheim, con m al final. Quiere decir hogar de la niebla. Entre los nórdicos era el reino de la oscuridad y las tinieblas. Reino de las penumbras.

nigal

Quiere decir solitario, sin amigos.

niger

Es el nombre de un país de África Occidental, sin litoral. Su capital esw Niamey. Es ntambién el nombre de uno de los 30 estados que tiene Nigeria. Nombre de un río africano en África Occidental. Es una palabra de origen latino que significa oscuro, negro.

nigeriano

Quiere decir oriundo de Nigeria un país del centro de África Occidental. Relativo a Nigeria, que reside en Nigeria.

nigerita

En Mineralogía es un nombre genérico usado para designar varios óxidos de Aluminio, Hierro y estaño. Se caracterizan por ser muy duros. Se llaman así, pues los primeros minerales fueron descubiertos en Nigeria. .

nigger

Es una palabra usada en el idioma inglés que significa negro o negra, pero es utilizado más que todo de manera despectiva o peyorativa.

nigromancia

Quiere decir magia negra. Práctica en la que se pretende comunicarse con los muertos para predecir el futuro. Práctica en la que se pretende someter y manipular los malos espíritus para hacer daño a los demás.

nigromancia

Quiere decir hechicería, brujería, práctica la magia negra, adivinación, agorería, espiritismo.

nigromante

En Colombia es sinónimo de brijo, hechicero. Persona que practica la magia negra. Mago, adivino, agorero, espiritista.

nigua

Es uno de los nombres comunes de un insecto sifonáptero parásito que afecta principalmente los pies. También se conoce como pique, tunga, pulga tunga o pulga de arena. Su nombre científico es *Tunga penetrans* y pertenece a la familia Hectopsyllidae.

nigüenta

Persona que padece de niguas, que es un animalillo muy molesto que se cría en las uñas y plantas de los pies en personas que andan descalzas. Que padece tungiasis. Tungiento. La nigua es un insecto sifonáptero que se introduce en los pies; recibe nombres como pulga de areia, jatecuba, bicho corpo (Brasil), pique (Perú, Venezuela).

nihamwo

Es uno de los nombres de un pueblo indígena que habita en las fronteras de Colombia y Perú. También son denominados Yagua, Yauna, Ñihamwo, Yihamwo, Yahuna o Mishara. Viven en la Provincia de Mariscal Ramón Castilla y Putumayo, en el Departamento de Loreto en el Perú y en el Departamento de Amazonas en Colombia.

nijayote

Es una manera popular o vulgarismo para referirse al nejayote. Es el nombre que recibe una agua residual altamente contaminante, pues es muy corrosiva, además de sus altos contenidos de sólidos y materia orgánica suspendida. Presenta altos parámetros en pH (más de 11) y elevadas sales de Calcio. Es en esencia lejía o agua de ceniza. La palabra es de origen Nahuatl. Agua residual de la nixtamalización o proceso de remojo alcalino previo a la cocción del maíz, que se hace agregando cal o ceniza, para eliminarle el pergamino del grano, piel externa transparente o salvado.

nikasil

Es una aleación de tipo industrial, utilizada en la construcción de partes para motores pequeños y medianos,

especialmente de motocicletas. está compuesta de Níquel y Silicio.

nikkei

Es el nombre del Índice Bursátil del mercado japonés. Nombre que se da a los emigrantes de Japón y sus descendientes, especialmente en Perú y Brasil. Tipo de gastronomía muy especial que mezcla la gastronomía japonesa con ingredientes criollos peruanos.

nilgo

Es uno de los nombres comunes de un mamífero artiodáctilo asiático, también conocido como nilgó o toro azul. Su nombre científico es *Boselaphus tragocamelus* y pertenece a la familia Bovidae. Solo se encuentra en India, Nepal y Pakistán. Fue introducido en el Estado de Texas en Estados Unidos.

niligente

El término correcto debe ser diligente o negligente, pues niligente no existe.

Diligente es una persona que le pone interés y esmero a su trabajo. Que realiza con eficiencia y rapidez sus tareas. Por el contrario, negligente es el que no le pone interés o esmero a su trabajo.

nilser

Este curioso nombre es usado por hombres y mujeres en Perú, Bolivia y los Estados Unidos.

nimbo

Nubarrón, nubes negras. Nubes que anuncian lluvias.

nimexika

Significa mexicano en idioma Náhuatl.

nimia

En Colombia quiere decir que no me importa nada, que carece de valor, sin importancia. Irrelevante, intrascendente, insignificante, inane, baladí, trivial, inocuo, vano, fútil, nimiedad.

nimiedad

En Colombia significa algo que carece de valor, cosa de muy poco valor. Es sinónimo de Bicoca, baratija, fruslería, chuchería, insignificancia, furrufalla, borrhufalla.

nimiedades

Plural de nimiedad. En Colombia significa algo que carece de valor, cosa de muy poco valor. Cosa sin importancia. Es sinónimo de bicoca, baratija, fruslería, chuchería, insignificancia, furrufalla, borrhufalla. Bobadas, pendejadas.

nimio

En Colombia significa de pequeño, menudo, poco valor, algo que carece de valor, cosa de muy poco valor. Es sinónimo de baladí, bicoca, borrhufalla, chuchería, fruslería, furrufalla, insignificante.

nimodo

nimodo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ni modo" siendo su significado: </br>Lo correcto es Ni

modo. Quiere decir que no hay forma de lograrlo, imposible.

nina-

Es un nombre de mujer de origen Caldeo y quiere decir la Protectora de los Palacios. Nombre artístico de una cantante, actriz y empresaria española, cuyo nombre completo es Anna María Agustí Flores. Nombre de un asteroide.

nineta

También se utiliza Ninetta o Ninneta, para el nombre de mujer. Es un nombre de mujer que quiere decir niña. niñita, bebida, mujercita. Se puede considerar una variante de un nombre femenino de origen Caldeo (Nina), que significa protectora del palacio. Es el nombre de una cadena de tiendas de ropa infantil en España. En Entomología es el nombre de un género de insectos del Orden Neuroptera y de la familia Chrysopidae. Son llamadas, crisopas, hadas, león de áfidos o encajes. Se utilizan en control biológico.

ninfa

Deidades protectoras de la naturaleza en la Mitología Griega. Nombre de mujer de origen griego, que quiere decir novia o protectora. Nombre de una de las etapas intermedias o estadios en la metamorfosis de algunos insectos. También quiere decir doncella, mujer joven y hermosa.

ninfómana

Mujer que sufre de ninfomanía. Mujer de mucho apetito sexual. Mujer insaciable sexualmente.

ningal

También se conoció con el nombre de Nigal. Diosa lunar y de las cañas para los sumerios. Madre de Inanna, Isa, Ishtar o Silvia, diosa del amor y la fertilidad. Diosa vaca de Ur, esposa del dios toro Nannar.

ninguneante

Puede referirse a la persona que menosprecia o demerita a otro. Que trata de desconocer o invisibilizar a alguien, sus atributos o logros. Que desprecia o demerita.

ningunear

Quiere decir opacar totalmente, minimizar, humillar, subestimar, despreciar.

ninivita

Quiere decir que es natural de Nínive, oriundo u originario de Nínive. Que se relaciona con Nínive o que vivió en ella.

nintendo

Es el nombre de una empresa multinacional japonesa dedicada a la producción de videojuegos. Tiene sede en Kioto y se llama Nintendo Company Limited. Fue fundada por Fusajiro Yamauchi en 1889 y empezó produciendo barajas japonesas. La palabra Nintendo en japonés significa "Que el cielo decida".

ninurta

ninurta está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ninurta (es nombre propio)." siendo su significado:
</br>Entre los acadios era el Dios de la Tierra, el Arado, Dios de la Agricultura.

niñez

Quiere decir infancia. Período de la vida de un ser humano que va desde el nacimiento hasta la pubertad. Primera etapa en el desarrollo de la vida humana. Primera etapa en el desarrollo de algo. Inicio.

niñito

Diminutivo de niño. Forma de llamar a Jesús, recién nacido. Niño Dios en la cuna. También para los meteorólogos es un fenómeno del Niño, suave. En México es una clase de seta u hongo comestible.

niño dios

Es lo mismo que Niño Jesús, Divino Niño, Jesús de Nazareth. Este término Niño Dios o Dios Niño, es muy utilizado en Colombia, por la antigua y arraigada costumbre de rezar las Novenas de Aguinaldos o Novenas al Niño Dios. El Niño Dios es quien trae supuestamente los regalos de navidad a los niños colombianos, muy por encima de las tradiciones extranjeras de Santa Claus o Papá Noel. De manera coloquial decimos el Divino Baby.

niñofobia

Se llama "niñofobia" a la intolerancia de algunos adultos con respecto a comportamientos molestos de niños en espacios cerrados. En cada caso habrá que ver si el problema es de esos adultos, por ser demasiado "delicados", de niños muy latosos o malcriados, o de sus padres. Es una moda que nació hace pocos años con la prohibición de la entrada a menores en lugares de ocio. Actualmente se ofrecen "espacios libres de niños" en todo tipo de lugares comerciales.

niñota

Aumentativo de niña. Niña grande. En Colombia reina, mujer joven y hermosa.

niobe

En la Antigua Grecia era el nombre de una Reina de Tebas, esposa del rey Anfión. Era hija de Tántalo. Tuvo muchos hijos llamados Los Nióbidas. Apolo mató la mayoría de los hijos, quedando solo vivos Melibea y Amiclas.

niofobia

niofobia está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Neofobia." siendo su significado: </br>Es una forma incorrecta de referirse a la Neofobia, temor a lo nuevo a lo novedoso. Es por extensión el temor a la tecnología y nuevos desarrollos de la ciencia.

niohoggr

En la mitología nórdica o escandinava, es el nombre del dragón que habita en el reino de la oscuridad o Nifflheim.

nipah

Es el nombre de un virus que puede causar enfermedades en humanos y animales como el cerdo, por lo que se considera que es causante de una zoonosis. Pertenece a la familia Paramyxoviridae. Prolifera en murciélagos frugívoros, conocidos como zorros voladores (hospedero natural).

nipiquin

Es una palabra de origen Nahuatl. Hierba medicinal y tóxica. Corresponde al nombre genérico de varias especies de plantas herbáceas que poseen propiedades narcóticas y espasmódicas; se emplean en medicina tradicional y en dosis altas pueden provocar graves alteraciones en la percepción y los sentidos. Generalmente contienen base de la escopolamina. Es similar al Jinipin, el Toloache y al Tlachiquero. Burundangas, queremes.

nipo

Es el Número de Identificación en las Publicaciones Oficiales del Ministerio de la presidencia de España.

Nipo en idioma Suajili, significa soy.

nipponia

Quiere decir tierra de Japón o tierra de los japoneses, Japón. Tierra de los nipones. Es uno de los nombres comunes del ibis crestado japonés o toki. Su nombre científico es *Nipponia nippon* y pertenece a la familia *Threskiornithidae*. Es el nombre de un género de ibis. Nombre de una revista cultural y turística japonesa, emitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Japón.

niqui

Es una manera de llamar en España una camiseta de polo. Prenda de vestir deportiva, de manga corta y cuello. Posee algunos botones hasta el pecho.

niquitoa

Es una palabra en lengua Nahuatl y significa "Yo lo pregunto". Es el nombre de un poema, en lengua Nahuatl, de Nezahulcóyotl (Monarca de Texcoco). Dice que la vida es corta, bella y hay que disfrutarla con intensidad. Que todo se acaba.

nira

Son dos siglas en inglés. Una hace referencia a una Ley Laboral de 1933 en Estados Unidos de "The National Industrial Recovery Act" (NIRA).

La otra es por National Identification and Registration Authority (NIRA): Autoridad Nacional de Identificación y Registro.

nis

Es una ciudad de Serbia. También es una proteína esencial para la síntesis de las hormonas tiroideas y posiblemente para curar el cáncer de la tiroides. Es un trabajo de una científica Mexicana llamada Nancy Carrazco.

nisa

Nombre de una antigua ciudad de Anatolia (Turquía), Nisa de Caria. Es una villa portuguesa del Alto Alentejo, que producen quesos con denominación de origen. Niza (con z) es una ciudad francesa.

nisca

El término correcto en la zona Andina es ñisca, con ñ. Quiere decir boñiga, estiércol. excremento. En el Sur de Colombia, Ecuador y Perú, en la zona Andina significa caca, mierda, popó, estiércol, excremento. En Colombia también decimos miscuisca o miscuizca. También se usa el término para significar poca cantidad, poco, tris, pisca.

nitaceno

Es un tipo de nueva droga muy potente, considerada hasta 40 veces más potente que otras demasiado fuertes, como por ejemplo el Fentanilo También es usado el término nitazeno. Es una droga sintética y tiene la peculiaridad de poder modificar su estructura química para potenciar sus efectos, por lo que es conocida también como Droga Frankenstein.

nitidamente

El término correcto es nítidamente (siempre lleva tilde). Quiere decir con mucha claridad, exactitud, nitidez o precisión. Es un adverbio de modo.

nitio

Quiere decir claro, nítido, obvio. Que no deja dudas. Es un programa y el nombre de un servicio en informática para protección y captura de datos.

nitofilia

Gusto o predilección por recrear ambientes o situaciones irreales o fantásticas. Recreaciones con mucha imaginación.

nitrohue

El término correcto es Nitrihue. Es el nombre de un poblado chileno en la Región de Bio Bio (Ñuble).

nitrógeno

Quiere decir que genera o produce nitratos (o salitre). Es el nombre de un elemento químico cuyo símbolo es N y su número atómico es 7. Es no metálico y se presenta en estado gaseoso en la atmósfera. En la antigüedad era llamado Azoe (sin vida). También ha sido llamado pnícógeno.

niue

Es el nombre que recibe una Isla de Oceanía. Queda ubicada entre Tonga e Islas Cook.

niuton

Es la forma españolizada de Newton. Es usado como nombre de Varón.

niuviz

es más apropiado utilizar Niuviz, con z. Es el nombre de una plataforma digital financiera que te permite cobrar por internet solo enviando un link a tus clientes. es usada en Perú.

nivea

El término correcto es nivea con tilde. Quiere decir muy blanca, impoluta, clara, inmaculada, cana, pura, nival, como la nieve. Existe una marca de cosméticos en Colombia que se llama Nivea.

niveles

Plural de nivel. Es un instrumento de construcción o una herramienta que sirve para determinar la horizontalidad o verticalidad. Quiere decir también altura o medida de comparación respecto a otra. Plano, ras, igualdad, cota, elevación, altitud, grado, jerarquía, línea, escalón.

nivico

Es la abreviatura de "Nippon Victor Company". Era el nombre que usaba la compañía JVC (Japan Victor Company) en el extranjero. Se dedicaba a la producción de gramófonos, radios transistor, tocadiscos, televisores, grabadoras y equipos de sonido. En la actualidad la compañía se denomina JVC Kenwood.

nix

En la mitología griega era la diosa de la noche y la oscuridad, diosa del inframundo. Nombre de uno de los satélites del planeta menor Plutón. También era llamada Nigte o Nox. También es el nombre de un asteroide NEA (sigla en inglés de Near Earth Asteroid, o sea Asteroide Cercano a la Tierra)

nixcán

Es un maíz que se pela con cal o ceniza (para quitarle la capa de pergamino que cubre el grano o sea el afrecho). Es una forma de lavado que se hace con cal o ceniza, de forma repetida. Luego el maíz ya descascarado o sin afrecho es cocinado, para preparar diversos alimentos. Maíz pelado o sin afrecho.

nixteme

En México es una colada o atole de maíz. Bebida espesa y dulce elaborada con maíz cocido.

niyama

En la cultura Yoga, Niyama es una palabra del sánscrito que significa deberes positivos u observancias. Actividades y hábitos recomendados para mejorar física y espiritualmente.

niza

Niza es una ciudad de Francia (En francés Nice, se pronuncia nís) situada en los Alpes Marítimos.

nizam

Es un título en el poder monárquico árabe, equivalente al de Decán en la India.

nizado

Quiere decir relativo a Niza o natural de Niza, la ciudad de Francia (Nice).

nípola

Quiere decir flatulencia, ventosidad, pedo.

nítido

Es un adjetivo calificativo que quiere decir claro, transparente, limpio, neto, preciso, puro, diáfano, cristalino, legal.

nívea

Quiere decir muy blanca, impoluta, clara, inmaculada, cana, pura, nival, como la nieve.

níveo

Quiere decir de color blanco como la nieve. Nival. Blanquísimo, inmaculado, albo.

nlanco

Es un error de digitación por blanco. Es un color acromático. Color de máxima claridad. Color de oscuridad nula o cero.

no ceder

Es definición de intransigir. Terquedad, intolerancia, obstinación, obcecación.

no dar alguien su brazo a torcer

En Colombia quiere decir es no aceptar lo que dice otra persona y mantenerse en su posición defendiendo sus principios o su opinión. No ceder. No transigir. Inflexible, intransigente, obsecado, oponerse, obstinarse, terquedad.

no ha lugar

Es una expresión de tipo jurídico que indica que las condiciones no están dadas, que lo solicitado no es aplicable o que no se admite.

no haber mas que hablar

La frase correcta es "No hay más que hablar". Quiere decir que es el fin de una discusión o de un acuerdo. Se está expresando que las dos partes están de acuerdo y no hay necesidad de más trámites.

no hay caso

Es una expresión muy común en Colombia. Quiere denotar que lo que se intentó conseguir es imposible lograrlo. Caso perdido. Desistamos, no perdamos más tiempo. Intento fallido.

no le daría agua ni al gallo de la pasión

Es una frase para indicar la falta de compromiso de alguien, falta de colaboración o participación. Insolidaridad, desunión, egoísmo, falta de compañerismo

no levantar cabeza

Quiere decir mantenerse de derrota en derrota, perdedor recurrente. Mantenerse dominado por los demás. No volver por la senda ganadora.

no parar en casa

Quiere decir permanecer fuera del hogar, mantenerse callejeando. Estar fuera de casa permanentemente, generalmente para huirle a los oficios caseros.

no requerido

Quiere decir que no es necesario responderlo, que no lo están solicitando. No se exige, no es necesario (Textos que aparecen en un formulario y que no es necesario contestar). No es obligatorio responder.

no tener pies ni cabeza

Quiere decir desordenado o ilógico. Que carece de orden o que carece de lógica. Caos, desorden, revoltura.

nobel

Apellido de un gran químico, ingeniero, inventor y fabricante de armas de origen sueco, llamado Alfred Nobel. Inventó la dinamita. Nombre de premios establecidos en su honor y que hacen reconocimiento a los más destacados en Medicina, Literatura, Física, Química, Paz y Ciencias Económicas.

nobita

Nobita o Nobita Nobi es el nombre de un personaje de una serie anime (Doraemon). Es un niño de clase media. En Colombia Nóvita, es el nombre de un municipio del Departamento de Chocó.

nobres

nobres está incorrectamente escrita y debería escribirse como Nobres (es nombre propio). siendo su significado:
El término correcto es Nobres (es nombre propio). Es el nombre de un municipio de Brasil, en el Estado de Matto Grosso. Se caracteriza por tener muchos sitios turísticos de gran aceptación.

nobuck

Es un tipo de cuero de origen vacuno que ha sido lijado y pulido, hasta darle una apariencia aterciopelada. Badana. Es muy similar a la gamuza. También es denominado nubuck y etimológicamente se forma con las palabras new buck (piel nueva). El cuero es muy delicado y susceptible a los rayones.

nocaut

es la castellanización del término en inglés Knock Out (utilizado a veces como KO). En términos boxísticos quiere decir fuera de combate. Que el contrincante no está en condiciones de continuar con la pelea. Actualmente el término se utiliza en todos los deportes de contacto. En términos de béisbol es cuando una novena alcanza después de la séptima entrada una ventaja de más de 10 carreras. En algunos torneos o campeonatos no se aplica esta norma.

nocebo

Es un fármaco que pretende empeorar los síntomas de un paciente, de hacerlos más notorios. Que es nocivo. Se utiliza en medicina, veterinaria y psicología.

noche vieja o nochevieja

De ambas maneras es aceptado. Es la víspera de año nuevo (o también añonuevo), corresponde a la noche del 31 de diciembre.

nohecita

Atardecer, hora de penumbra. Hora vespertina. Diminutivo de noche.

nocherniego

Quiere decir trasnochador. Que le gusta andar de noche. Nocturnal, nocturno. De hábitos nocturnos.

nochero

En Colombia es una forma de llamar a las mesitas de noche. Mesa ubicada cerca a la cama. Sereno, vigilante nocturno.

noctámbula

Quiere decir que anda de noche. Que se mantiene activa en la noche. Nocheriega, nocherniega, noctivaga, trasnochadora.

noctámbulo

Que se mantiene activo durante la noche. Que no duerme. Que trabaja de noche, que se mantiene despierto. Trasnochador, desvelado, nocturnal, noctívago.

nocturno

Quiere decir que se ejecuta o se realiza en horas de la noche. Que ocurre durante las horas de la noche o las horas de oscuridad.

noeico

Es más indicado Noéico (con tilde). relativo a Noé. Nombre de Pacto realizado entre Dios y Noé, consistente en que nunca jamás se volverá a exterminar el género humano con un diluvio universal. Nunca habrá un diluvio que destruya la tierra y la prueba del pacto es el Arco Iris. Nombre de un período geológico temprano de Marte, donde se considera

hubo un gran recubrimiento de aguas. En él se presume hubo gran caída de meteoritos con impactos en el suelo marciano, entre hace 4100 a 3700 millones de años.

noel

Es un nombre de varón de origen bíblico. Deriva de Noé. Quiere decir el que tiene gran sabiduría. También puede significar el que trae la paz.

noelia

Es un nombre de mujer. Variantes Nohelia, Noeli. Es de origen francés y proviene de Natividad. Quiere decir la que recibió alivio.

noema

Es un nombre de mujer de origen griego y significa encanto, dulzura. Es una variante de Noemí o Nohemí. En Filosofía es el arte de pensar, el pensamiento.

noemí

Es un nombre de mujer de origen griego y significa encanto, dulzura. Variante: Nohemí.

noesni

Periné o Perineo. Región anatómica comprendida entre el ano y los genitales. Base o piso de la pelvis. Se utiliza en Chile.

noé

Es un nombre de varón de origen Hebreo y Bíblico, que significa el que sabe, sabio, que tiene sabiduría. Nombre de un personaje bíblico, encargado por Dios de hacer una arca, para salvar la raza humana y las especies animales del Diluvio Universal.

noëmi

Es la versión en Alemán del nombre femenino Noemí. El nombre es de origen Griego (también Bíblico y Hebreo), que significa encanto, dulzura. Nombre de un asteroide del Grupo Flora, dedicado a la memoria de Valentine Noëmi von Rothschild (otro asteroide del mismo grupo recibe su otro nombre: Valentine).

nofretete

Era otro de los nombres respetuosos que recibía Nefertiti la reina de Egipto y esposa de Akenatón.

nogales

Plural de nogal, el nombre de un árbol. Nogales es el nombre de una Clínica en Bogotá. Es el nombre de dos municipios mexicanos, uno queda en el estado de Sonora y otro en el Estado de Veracruz. Nombre de una localidad estadounidense en el Estado de Arizona. Es también el nombre de una comuna de Valparaiso (Chile) y de un municipio español en la Provincia de León.

nogmastico

nogmastico está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Onomástico u onomástica." siendo su significado: </br>Esta mal escrita la palabra. Debería ser Onomástico u onomástica. Es la ciencia que cataloga los nombre y estudia sus orígenes y significado. También hace referencia al día del santo de cada persona que en la actualidad se

confunde con el cumpleaños y se le dice también onomástico. (Anteriormente coincidían, pues era costumbre colocar el nombre de una persona, de acuerdo al nombre del santo del día de nacimiento)

nogueral

Es el nombre que se da a un bosque donde abundan los nogales. Sitio plantado de árboles de nogal. Coloquialmente, lugar donde abunda el apellido Noguera.

nohau

nohau está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Know how." siendo su significado: </br>Es la castellanización de las palabras en inglés "Know How" que quieren decir Saber Como o Conocimiento fundamental, hace referencia a la transferencia de Tecnología.

noheli

Es una variante de Noelia o Nohelia. Quiere decir Natividad, Nacimiento de Dios. Es un nombre de origen Francés. Se utiliza en varios países de habla inglesa.

nohelia noeli

Parece que faltó una a. Pueden preguntar por Nohelia Nohelia (o Noelia, Noelia). Es una de las canciones más famosas del cantante español Nino Bravo.

nohema

Nombre de una reina de los vikingos. También era una de las Valquirias. En Colombia es una manera familiar de llamar a una mujer de nombre Nohemí, que es un nombre de origen griego que significa dulzura, encanto. Nohema es un nombre de mujer de origen nórdico y quiere decir niebla, neblina.

nohemí

Es un nombre de mujer de origen griego y significa dulzura, encanto. En la Sagrada Biblia es el nombre de la suegra de Ruth (Libro de Ruth).

noho

Nombre popular de un barrio de Manhattan, en Nueva York. Es en realidad la abreviatura de North of Houston Street. Está ubicado entre el Greenwich Village y el East Village. Es un barrio de clase alta.

noise

Es una palabra del idioma inglés, que traduce ruido. Estruendo, estrépito, sonido fuerte.

nojkia

nojkia está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nokia" siendo su significado: </br>El término correcto es Nokia. Es el nombre de una multinacional finlandesa dedicada a la fabricación de teléfonos móviles, también llamados celulares.

nojoñe

Es un término coloquial utilizado en la Costa Atlántica colombiana y significa no moleste, no friegue, no canse o no joda.

nola zaude

Es una forma de saludar en Euskera y significa ¿Cómo estás?.

noli

Es otro de los nombres comunes que recibe la palma aceitera. También se conoce como corozo de Guinea o aabora. Su nombre científico es *Elaeis guineensis* y pertenece a la familia *Arecaceae*.

nolí

Es otro de los nombres comunes que recibe la palma aceitera. También se conoce como corozo de Guinea o aabora. Su nombre científico es *Elaeis guineensis* y pertenece a la familia *Arecaceae*.

noma

Es el nombre de una enfermedad infecciosa que da en la cara, especialmente en los labios (lesión o gangrena orofacial). También es llamada estomatitis gangrenosa o Cancrum oris. Destruye los tejidos de la cara, es muy agresiva y llega a producir la muerte o lesiones serias e irreparables en la cara. Afecta a niños desnutridos.

nomadas

El término correcto es *nómadas* (con tilde). Hace referencia a pueblos o especies animales que por motivos diversos se mantienen en continuo desplazamiento. Errante, vagabundo, errabundo, peregrino, trashumante, trotamundos, gitano, ambulante. Plural de *nómada*.

nombre alito

nombre alito está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Alí o Alito." siendo su significado: </br>Es un diminutivo de Alí. Manera afectuosa y familiar de llamar a un varón de nombre Alí. Alí es un nombre de origen árabe y significa Sublime.

nombre lidia

Quiere decir que procede de Asia Menor (del Reino de Lidia). Es un nombre de mujer de origen latino.

nombres para fiestas de graduacion

En Colombia simplemente decimos Grados, Graduaciones o Promociones (este último es el menos usado).

El término promociones se usa cuando la carrera tiene varios escalones o varios grados y se va subiendo en jerarquía (por ejemplo en el Ejército, la Policía, la Fuerza Aérea o la Armada).

nominalidad

Relativo al nombre o la denominación. Que tiene nombre de algo, pero que en realidad carece de parte de ella o de todo.

nomofobia

Temor a perder el celular o móvil aunque sea por breves momentos. Miedo a no tener el celular a mano. Temor a sentirse aislado en comunicaciones o a quedar desconectado en Internet.

nomofobico

El término correcto es *nomofóbico* (con tilde). Hace referencia a la persona que siente miedo, pavor, temor o pánico a

estar sin su celular o teléfono móvil.

nomofóbica

Relacionado con la nomofobia. Pavor a perder el celular o móvil aunque sea por breves momentos. Miedo a no tener el celular a mano.

nomofóbico

Persona que padece de nomofobia o sea al temor de estar sin el celular a la mano. Que tiene miedo a no poseer o tener el celular, temor a perder el celular.

nomotetica

nomotetica está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nomotética." siendo su significado:

</br>Etimológicamente significa proposición de la ley. Este término se usa en Psicología, sociología y filosofía y tiene diferentes significados. En sociología es una comprensión generalizada de un caso y en psicología son unas medidas para contrastar con medidas idióticas.

non

Quiere decir disparejo, sin pareja, solo, impar. Desigual, dispar.

nona

Puede significar novena, que sigue a la octava. En Colombia, especialmente en Norte de Santander, quiere decir abuela. Nombre de una de las 3 Parcas, en la Mitología Romana. Era la más joven y era la diosa de la gestación y el embarazo.

noni

Es un árbol de la familia Rubiaceae, que tiene otros nombres comunes como Morinda, Moringa, Queso Fruta. Es muy apreciado pues su fruto tiene muchos antioxidantes. Su nombre científico es Moringa citrifolia.

nonina

Diminutivo de Nona. Relativo a la Nona, que en algunas partes de Colombia, es una manera de llamar a la abuela (abuelita).

nonis

Es uno de los nombres comunes de un árbol y su fruto. También es llamado guanábana cimarrona, fruta del diablo, fruta del paraíso o mora de la India. Su fruto tiene un olor muy desagradable pero es muy nutritivo. Su nombre científico es Morinda citrifolia y pertenece a la familia Rubiaceae.

nono

Quiere decir noveno. También quiere decir abuelo.

nonoava

Es el nombre de un pueblo mexicano muy pequeño en el Estado de Chihuahua.

nonotsa

La palabra nonotza en lengua Nahuatl significa avenir, concertar, aceptar, acordar.

nonotza

Nonotza es una palabra de la lengua Nahuatl que significa acordar, concertar, avenir, aceptar.

nonuya

Es el nombre de un pueblo indígena colombiano asentado en cercanías de Puerto Santander en el Departamento de Amazonas. También son denominados Nunuyas y pertenecen a la familia Bora. Nombre del lenguaje que este pueblo indígena habla y que pertenece a la familia Witoto. Algunos indígenas de esta etnia suelen desplazarse al territorio peruano.

noob

Es un término algo despectivo utilizado entre jugadores de videojuegos para referirse a alguien novato o inexperto.

nopal

Puede referirse a una planta cactácea que también se conoce como tuna, chumbera, palera o higuera de pala. Su nombre científico es *Opuntia ficus-indica* y pertenece a la familia Cactaceae. También a un terreno donde predominan los nopos o yopos un árbol de la familia Fabaceae de nombre científico *Anadenanthera peregrina*. Lugar donde hay muchos yopos, árboles también conocidos como niopos, nopos, cohobas, mopos, paricas, guayos.

nopas

Plural de nopa. Es uno de los nombres comunes del fruto del árbol de balú, también conocido como chachafruto. Otros nombres que recibe este árbol leguminoso son mompás, bucare mompás, sacha poroto, frijol mompás, pisonay, balsui, baluy, balú, cáñaro, mompás o pajuro. Es un gran alimento. Su nombre científico es *Erythrina edulis* y pertenece a la familia Fabaceae.

nopata

nopata está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Nopata (es nombre propio)." siendo su significado:
</br>El término correcto es Nopata (es un nombre propio). Es el nombre de una localidad mexicana cerca a Cuernavaca, en el Estado de Morelos. Es supremamente frío, está a 4192 metros sobre el nivel del mar.

nopo

En la parte sur de México y en especial en los Estados de Tabasco y Campeche es una forma de llamar al gallinazo, que el ave carroñera de nombre científico *Coragyps atratus*, de la familia Cathartidae. Se le conoce también con los nombres de golero, zopilote, chulo, guala, jote, buitres negro, samuro, noyo, sucha, urubu, zoncho, guaraguao.

nopos

Plural de noyo. Es una manera de llamar a los goleros, zopilotes o gallinazos, en la parte sur de México y en especial en los Estados de Tabasco y Campeche. Es nombre común de una ave carroñera de nombre científico *Coragyps atratus*, de la familia Cathartidae. Se le conoce también con los nombres de goleros, zopilotes, chulos, gualas, jotes, buitres negros, samuros, suchas, urubúes, zonchos, guaraguao.

nora

Nora o Nohora, es un nombre de mujer de origen griego y significa bella como el sol. Otra variante: Eleonora.

nora-

Es un nombre de mujer que significa Bella como el Sol. es de Origen Griego. variante Eleonora. Nombre de un drama escrito por el sueco Henrik Johan Ibsen. Nombre de un asteroide (783)

noray

En Náutica y Marinería es todo tipo de poste incado en el muelle que sirve para amarrar un barco.

norcoreano

Quiere decir nacido, residente o relacionado con Corea del Norte.

norda

Creo que pretenden preguntar por ñorda, con ñ. Quiere decir caca, estiércol, excremento, mierda.

nordestear

En el argot marinerio es ir de frente a las corrientes de aire. Dirigir los botes al nordeste. Dirigirse a los 45° Este. También es una falla recurrente en la brújula de declinar hacia el este. Ir a barlovento, enfrentar vientos alisios. Otros lo toman como dejarse arrastrar hacia sotavento por los vientos alisios.

nordigo

El término correcto es nórdico, con c y tilde. Quiere decir del norte, que procede del norte.

nordo

Es una palabra en idioma Esperanto que significa Norte.

noreña

noreña está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Noreña (es nombre propio)." siendo su significado:
</br>Noreña es con mucho honor mi apellido, es originario de Asturias y allí existe una Villa con ese nombre. Sus hijos son descendientes del Cid Campeador. Tiene bien desarrolladas las industrias cárnicas y chacineras, siendo tan pequeño es uno de los lugares de España donde hay mejores ingresos per capita.
El apellido Noreña existe en varios países de América Latina, incluso se cree que el apellido Noronha es una derivación del mismo y existe en Portugal y Brasil.

noria

Es una atracción mecánica de los parques infantiles que se conoce como rueda de la fortuna.

norito

Cantos o proclamas que el sintoísta dice o ejecuta para honrar los kima. Oraciones y cantos de los sintoístas. Canto sagrado japonés.

norma

En Colombia es una editorial de mucha tradición. Es sinónimo de ley, regla, decreto, código. Es también un nombre de mujer de origen latino y significa la que pone las reglas.

normalistas

En Colombia le decimos Normalistas a los estudiantes de una Escuela Normal, que es una institución especializada de educación media donde se preparan los futuros maestros. A diferencia del bachillerato común se reciben adicionalmente las materias pedagógicas o de docencia (Psicología, Sociología, Pedagogía, Fundamentos de Educación, Filosofía, Elaboración de Material Didáctico, Ayudas Educativas, etc.).

Ciclo Normalista es la etapa en la que el estudiante de la Normal realiza Práctica Docente en las escuelas Anexas a la Normal. Normalista es quien se gradúa y es exalumno de una Normal. Maestro, Docente, Educador.

normatizado

Quiere decir que posee normas, con código o reglas establecidas. Reglamentado, legal, lícito.

normatizar

Quiere decir establecer normas que regulen un comportamiento. Regular, reglamentar.

normocardica

El término correcto es normocárdica, siempre con tilde. En el argot médico hace referencia a la persona o paciente que presenta un ritmo cardíaco normal o regular.

normocardico

El término correcto es normocárdico, con tilde. Es un término médico para referir a un paciente de ritmo cardíaco normal.

normocefalo

El término correcto es normocéfalo, con tilde. Es un término médico que significa de cabeza normal. Cabeza de tamaño regular o normal.

normocoloread

normocoloread está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Normocoloreado o Normocoloreada." siendo su significado:
El término correcto es normocoloreado o normocoloreada. Es un término médico que se usa en los triage para reportar que el paciente presenta los colores normales o que se encuentra dentro del rango de lo considerado normal.

normocoloreada

Quiere decir que tiene la coloración normal o natural. Que no tiene palidez, ni sonrojamiento, ni tampoco presenta moretones. De piel de color normal o natural. Sin alteraciones de color en la piel.

normocoloreado

Es un término médico para indicar que el paciente presenta colores normales. De color normal. Que no está pálido, ni amoratado, ni colorado: Normal.

normogastro

Es un término médico para indicar que un paciente tiene digestión normal. Que no tiene problemas gástricos.

normorreflexia

En medicina es una respuesta normal automática a un estímulo físico simple que no requiere ningún procesamiento mental. Reflejos dentro de un rango considerado normal.

normotérmico

Es un término utilizado en Medicina, que significa de temperatura normal o media. Que no sufre de fiebre ni de hipotermia.

norna

Nombre de un dios o espíritu femenino de la Mitología Nórdica. Divinidades Nórdicas de menor rango.

nornas

Son los espíritus femeninos o deidades de la cultura nórdica. Las tres principales son Urd (Destino-Futuro), Verdandi (Hoy, ahora) y Skuld (Los deseos o Anhelos).

noro

Es el apócope de Norosvaldo, que es un nombre de varón. Quiere decir amigo de Dios que vino del Norte. Nombre artístico con el que se conoció a un músico portorriqueño, pianista y compositor, cuyo nombre completo era Norosvaldo Morales Sanabria (en muchas biografías aparece el nombre separado Noro Osvaldo, de todas maneras era conocido en el ambiente musical y artístico como Noro Morales y Noro quiere decir que proviene del Norte). Variante femenina Noris. Se puede considerar también el masculino del nombre Nora o Nohora (Bella como el sol, de origen griego).

norovirus

Es el nombre de un grupo de virus, que producen la gastroenteritis. Son de muy fácil propagación y producen náuseas, vómitos, diarreas e inflamación de estómago e intestinos.

norteamérica

Región del Nuevo Mundo, conformada por Canadá, Estados Unidos y México.

nortino

En Chile y Perú, quiere decir que es del norte, que procede del norte. Norteño.

noruega

Es el nombre de un país europeo, ubicado en la Península escandinava. Su capital es Oslo. Mujer nacida en ese mismo país. Nombre de un mar y de una corriente marina en el sector de la parte septentrional del océano Atlántico. En lengua germánica nórdica quiere decir camino o ruta hacia el norte.

nos traficaba a todos

Traficaba es una inflexión de traficar. Traficar significa comerciar, negociar, vender, comprar, facturar, mercar, trocar, cambiar, exportar, importar.

nosocomio

Es una forma de llamar a un sanatorio u hospital. Clínica, dispensario. Establecimiento que se dedica a la atención de los enfermos.

nosológica

Quiere decir que está relacionada con la nosología, que es la rama de la medicina que estudia, describe, analiza y clasifica toda clase de enfermedades.

nostalgea

El término correcto es nostalgia. Sentimiento que nos embarga cuando nos sentimos solos o tristes. Quiere decir añoranza, melancolía, recuerdo, morriña, evocación, recuerdo, tristeza, pesadumbre, soledad.

nostálgica

Que se encuentra afectada por la nostalgia, la tristeza. Compungida, triste, acongojada, melancólica, apesadumbrada, pesarosa, morriñosa, apenada.

nota

En música es el sonido de una vibración de frecuencia constante. Es una inflexión de notar, que significa marcar, señalar, anotar, acotar, advertir, observar, reparar, sentir, percibir. Notable. Apunte, escrito.

notar

Acción de darse cuenta, entender, comprender. Quiere decir advertir, reparar, darse cuenta, ver, observar, distinguir, percibir, detectar, apreciar.

notburga

notburga está incorrectamente escrita y debería escribirse como Notburga (es nombre propio). siendo su significado:

El término correcto es Notburga. Es el nombre de una Santa austriaca, también conocida como Notburga de Eben, Santa Notburga o Notburga de Rotterberg. Es la patrona de los Sirvientes.

nothing else

Son dos palabras del idioma inglés que traducen Nada más. Hay una canción interpretada por Shaquira que se llama "Nothing else matters/Despedida), que también es interpretada por Metallica..

notio

Era el nombre del puerto de la ciudad de Colofón en la Antigua Grecia. Quedaba al sur de la ciudad, pertenecía a Anatolia y estaba situado en los que actualmente es la costa jónica en Turquía.

notlazojtlistli

notlazojtlistli está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Notlatoltlaliliztli." siendo su significado: </br>Creo que el término por el que preguntan es Notlatoltlaliliztli. Es una palabra compleja o compuesta de la lengua Nahuatl que quiere decir el Peligro de hablar mordazmente o peligro de la mala lengua (ofensas).

notomía

Anatomía. Esqueleto humano. Es un término en desuso.

notoriedad

Que tiene la cualidad de notorio, que se nota con facilidad. Quiere decir fama, honra, reputación, prestigio, crédito, renombre, ascendencia, popularidad, gloria.

noura

Es un nombre de origen árabe y significa luz. También significa que brilla como el sol o el bella como el sol. Variantes de Nora, o Nohora. Referencia de un tipo de pantalón tipo bluyín. Nombre de una concesionaria de motos en Argentina (Catamarca). Nombre de una mujer condenada a muerte y que es defendida por Amnistía Internacional (Noura

Hussein).

novalo

Es más indicado Nóvalo. Es el nombre de una empresa de traductores en Málaga, España.

novas

Es el nombre técnico que recibe una explosión termonuclear que ocurre en una estrella, por la descompensación de la gravedad existente entre ella y su componente nuclear que generalmente es hidrógeno.

novato

En Colombia quiere decir primíparo, nuevo, principiante, inexperto, aprendiz. Quiere decir que carece de experiencia suficiente. Que hace algo por primera vez. También Novato, es el nombre de una ciudad ubicada al norte del condado de Marin, en la región de North Bay (Bahía Norte) del área de la bahía de San Francisco, en el Estado estadounidense de California. Nombre de una playa en esa misma zona.

novatos

Quiere decir primerizos, principiantes, nuevos. Personas que realizan una actividad por primera vez. Que es nuevo en una actividad. Inexpertos.

novel

Quiere decir que es nuevo, que es novicio, principiante, aprendiz. Que está ejecutando una actividad nueva. Que inicia su vida profesional.

novela

Tipo de obra literaria que generalmente narra una historia ficticia o real. Cuento o narración de corte romántico. Historia. Obra del novelista.

novelero

En Colombia quiere decir fisgón, metido, chismoso, entrometido, curioso. Persona que vive pendiente de todo lo que ocurre a su alrededor.

novelista

Persona que escribe novelas. Escritor, prosista, literato que escribe novelas.

novena de aguinaldos

Son unos rezos tradicionales que se hacen durante los 9 días, previos a la Navidad. En ellos se hace una oración para todos los días, una reflexión distinta diaria, una oración a la Virgen María, otra a San José, se recitan y cantan unos gozos y finalmente una oración al Niño Jesús. Esta tradición muy colombiana, es motivo de unión familiar. Los niños por lo general son los que más las disfrutan y arman coros y usan diversos instrumentos musicales. Se acostumbra a rezar y posteriormente degustar dulces y comidas.

noventera

Puede ser que tiene entre 90 y 99 años de edad o que era propio de los años 90 ' s del siglo pasado. Que era de la década de los 90.

novila

Novila, es el nombre de una marca alemana de ropa para dormir (pijamas).

novillada

Conjunto de novillos de edad similar. También es una actividad taurina que se desarrolla como una corrida de novillos o vaquilla, que generalmente es de preparación y en la que los ejecutantes son novilleros o sea aspirantes a toreros que no han tomado aún la alternativa.

novillero

Aprendiz de torero. Persona que lidia, cuida o vende novillos.

novillo

Toro en formación, toro de de 3 años. Toro juvenil. Torete, eral, torillo, becerro, ternero. Masculino de novilla, vaquilla.

novio

En Colombia es lo mismo que prometido, hombre que sostiene una relación amorosa seria, ennoviado, enamorado. También varón recién casado. En Colombia también es el nombre común de una planta de jardín de flores bellas y permanentes. También se conoce como geranio, pelargonio o gitanilla. Pertenece a la familia Geraniaceae y hay muchas especies.

noviolento

Quiere decir calmado, tranquilo, apacible. No violento. Término usado en medicina para reflejar el estado de ánimo de un paciente (generalmente psiquiátrico).

novios

Plural de novio. Quiere decir enamorados, comprometidos. Pretendientes, contrayentes, prometidos. Pareja de contrayentes, personas que se casan.

novísimos

Superlativo en plural de nuevo. Muy nuevos.

nóema

Es un término utilizado en filosofía (especialmente en fenomenología) y significa pensamiento, concepto.

nóesis

Quiere decir intuición. Visión intelectual, pensamiento. Es un término utilizado en Filosofía. Nombre de una Revista de investigación en ciencias sociales de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, en México.

nómada

Hace relación generalmente a pueblos que no permanecen en un mismo sitio, que no pernoctan por mucho tiempo. También se puede utilizar para manadas de animales que se desplazan por problemas de clima o alimentos. Errante, gitano, errabundo, trashumante, vagabundo, trotamundos, ambulante. Que se traslada de un lado a otro en busca de nuevas pasturas.

nómadas

Quiere decir que no tienen sitio fijo para vivir o pernoctar. Que cambian de domicilio frecuentemente. Errantes, trashumantes, andariegos, gitanos.

nua

Nua no es palabra del idioma español, sino del portugués. Significa desnuda, sin vestuario. En Colombia decimos en pelotas o empelota, en cueros, encuerada, en bola, biringa.

nuba

Nombre de un pueblo africano integrado por varias etnias asentadas en Kordofán, también denominada Kurdufán, una Provincia del Centro de Sudán.

nube

Es la condensación de vapor de agua que se observa en la atmósfera y que origina la lluvia. Masa gaseosa formada por partículas de agua por condensación del vapor. También puede significar tristeza, calamidad, enjambre, multitud. Acumulación de polvo, humo u otras sustancias, que por lo general oscurece el sol u opaca el ambiente.

nubes

Plural de nube. Condensación del vapor de agua en la atmósfera. También significa cantidad, multitud, enjambre, cúmulo, muchedumbre o sombra, capa, cortina, velo, pantalla.

nubes noctilucientes

Quiere decir nubes que brillan en la noche. Son nubes que reflejan rayos lumínicos en la noche.

nubia

Es un nombre de mujer de origen egipcio. Quiere decir la viajera, la que viaja o también dedicada a Anubis. Que procede de Nubia. Nombre de un desierto entre Egipto, Sudán y el Mar Rojo.

nubicula

El término correcto es nubícula. Es una pequeña carnosidad que opaca la córnea, Catarata. Era usada en medicina. Nube del ojo.

nublarse

Quiere decir llenarse de nubes. Nubarse. También quiere decir perder la visibilidad, opacarse, enneguercerse. También es marearse.

nublazones

Plural de nublazón. En el argot campesino colombiano quiere decir alta nubosidad, cielo encapotado o cubierto de nubes. También puede referirse a las opacidades que se presentan en los ojos y afectan la visión. Pterigios, cataratas.

nuca

En Colombia parte posterior del cuello. Cogote, cuello, cerviz, testuz.

nuche

En Colombia es una larva de mosca o moscardón que crece en la dermis de los animales, especialmente el ganado vacuno y ocasionalmente en los humanos. Ura.

nucifera

Quiere decir que produce nueces. Es una palabra de origen latino. Se utiliza como epíteto en varios nombres científicos como por ejemplos Cocos nucifera, que es el NC de la palma cocotera o palma de coco. Nombre de una marca de ropa femenina.

nucir

Quiere decir ajar, deteriorar, dañar, afectar. También se puede considerar de perjudicar.

nucula

El término correcto es núcula, siempre con tilde. En Botánica, hace referencia aun tipo de fruto, envuelto en una vaina, que al secar abre espontáneamente, liberando los granos o semillas. Es típico de plantas leguminosas o sea de la familia Fabaceae.

nude

Es una palabra del idioma inglés, que significa desnudo (a), sin ropa, desvestido (a). Se pueden utilizar como sinónimos naked, bare, unclad.

nudismo

Movimiento que incita a toda persona a despojarse de su ropa en lugares públicos, especialmente en playas o balnearios. Movimiento que promueve la desnudez.

nudo

Nombre que se da al enlace de una cuerda, el cual al tirar de las puntas se aprieta más. Unidad de velocidad en el mar o el aire que equivale a una milla náutica por hora o sea 1852 metros por hora. En Orografía, es el sitio de encuentro de varias cordilleras. lazada, vínculo, unión. Protuberancias de los troncos de los árboles, de donde salen las ramas. Articulación de los dedos. Trama, intriga, clímax de una obra.

nueces moscadas

Son los endospermos de los frutos de un árbol conocido como mirística o árbol de la nuez moscada. El nombre científico del árbol es Myristica fragas y pertenece a la familia Myristicaceae. Tiene alto contenido de alucinógenos.

nuera

Esposa o novia de un hijo. Hija política.

nueva zelanda

Nombre de un país de Oceanía. También se puede utilizar Nueva Zelandia. Su capital es Wellington.

nueves

En Colombia refrigerio de la media mañana. También plural de 9. Se usa algunas veces el término onces, pero es más común llamar de esta manera al refrigerio de la tarde y no solo al de los escolares sino en general.

nuevo sol

El "Nuevo Sol" es el nombre que se da a la unidad de moneda peruana que circuló entre 1991 y 2015. Reemplazó al Inti que circuló ente 1985 y 1991. Antiguamente circulo una moneda entre 1931 hasta 1985, a la que se denomina "Viejo Sol". Desde 2015 se determinó que la moneda se llame Sol.

nuez

Semilla comestible de una drupa, se usan mucho como guarnición o snacks. Nombre que se da a los frutos de los árboles del género Juglans (nogales). Nombre que se da al fruto seco como la avellana, la bellota o la castaña. Nombre de una localidad en España, el municipio de Trabazos, Provincia de Zamora, España (En España hay varios sitios denominados Nuez).

nukak

Es el nombre de un pueblo indígena colombiano, que tiene por característica ser nómada. Nombre4 de la lengua que habla este mismo pueblo. Nombre de un extenso Parque nacional natural de Colombia.

null

Es una palabra en el idioma Alemán que significa cero.

nullum crimen nulla poena sine lege

"nullum crimen nulla poena sine lege". Es una locución latina que quiere decir Ningún crimen, no hay pena sin ley.

nulocracia

Carencia de autoridad o falta de gobierno. Gobierno acéfalo. Desgobierno.

numeralia

Es el nombre de un libro, escrito por el argentino Jorge Luján.

numerofobia

Puede ser odio o fobia a los números o por extensión odio a las matemáticas o a la aritmética. También se puede denominar aritmfobia.

numeros cardinales

Son los números que representan una cierta cantidad de elementos. Números corrientes. 1, 2, 3, ...etc, son números cardinales.

numerosos

Quiere decir muchos, cuantiosos. En gran número, gran cantidad de elementos.

numerólogo

Persona que practica la numerología. Persona que pretende adivinar el futuro mediante los números. Persona que hace augurios basado en la fecha de nacimiento.

numismática

Es la ciencia que estudia las monedas, billetes, medallas y fichas. También es la afición por coleccionarlas. También

puede ser el establecimiento comercial donde se venden, compran e intercambian monedas, billetes y medallas.

numulita

Plural de numulite. Puede ser un tipo de fósil en forma de moneda. Tiene caparazón calcáreo de varios centímetros de diámetro. Es un foraminífero (protista ameboide marino). En cuanto a tipo de mestizaje, quiere decir primogénito de un mestizo, hijo de un mestizo.

numulites

Plural de numulite. Puede ser un tipo de fósil en forma de moneda. Tiene caparazón calcáreo de varios centímetros de diámetro. Es un foraminífero (protista ameboide marino). En cuanto a tipo de mestizaje, quiere decir primogénito de un mestizo, hijo de un mestizo.